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Luis Gömez

El estreno, por fm, en 
nuestro pafs del film de Lindsay 
Anderson, "Las ballenas de 
agosto", protagonizado por dos 
mujeres muy mayores y muy 
actrices, Lillian Gish y Bette 
Davis -esta ültima ya fallecida-, 
impulsa inevitablemente a es- 
tablecer algunas precisiones 
sobre eso que llamamos vejez, y 
que hoy en dfa tiende a conver- 
tirse en un töpico que, muchas 
veces, tras una mäscara de 
bienestar oculta terribles rea- 
lidades.

La primera precision ten- 
drfa que ver con una pregunta: 
6Por qu6 estas mujeres, a pesar 
de su edad, consiguen dar vida 
a una obra de arte, dejando a un 
lado la mayor o menor calidad 
del film?. i,Se trata de excepcio- 
nes a la norma de lo que es la 
vejez?. Mäs bien no. No se en- 
vejece mientras no se envejece 
emotional e intelectualmente; 
este es un hecho bien compro- 
bado. Y a esa norma se atiene el 
caso de la Gish y la Davis. No 
son los ünicos casos: aquf en 
Espana, tenemos los ejemplos 
de Rafaela Aparicio o Aurora 
Redondo, pudi6ndose citar 
muchfsimos mäs. Es verdad 
que el envejecimiento es un 
proceso biolögico, una etapa 
de la vida en la cual todos los 
desgastes se aceleran y nos con- 
ducen por la recta final de la 
existencia. Pero ese desgaste 
no va ni mäs ni menos deprisa 
que en otras edades; la veloci- 
dad es la misma. Lo que sucede 
es que el influjo sobre nuestra 
conciencia es mucho mayor y, 
en consecuencia, sf suele pro- 
ducir una aceleraciön en el pro
ceso de desgaste intelectual y 
emocional. Hacer frente a esa 
depresiön que vemos tantas 
veces acompanada al enveje
cimiento es la mejor arma para 
hacerle frente.

Precisemos por segunda 
vez: hay diferencias de clase en 
el envejecimiento. Esto lo 
vemos tbdos los dfas. El trabajo 
intelectual, por duro que sea, 
no sölo desgasta menos sino 
que nos protege mucho mäs. El 
trabajo manual es destructivo - 
no en sf mismo, sino tal y como 
se da desde tiempos remotos, 
como una forma de explotaciön 
del hombre por el hombre- y a 
diario se ve como oficios "du- 
ros" (minerfa, construcciön, 
metalurgia, agricultura) pro- 
ducen un envejecimiento mäs 
temprano, mäs brutal, mäs in- 
controlable, al que es muy difi-

Precisiones sobre la vejez

eil hacer frente, dado que ade- 
mäs quienes lo ejercen, por di- 
versos motivos, no han podido 
desarrollar una fecunda activi- 
dad intelectual. Su capacidad 
para enfrentarse a su envejeti- 
miento es mucho menor. Li
llian Gish o Bette Davis po- 
drfan ser actrices a los noventa. 
Pero, a esa edad, la mayorfa de 
las campesinas o de las amas de 
casa caen en procesos de irre
versible degeneraeiön. Sf, des
de luego: existen diferencias de 
clase social en el proceso de en
vejecimiento.

Y la ültima precisiön: de vez

en cuando surgen pelfculas, 
obras teatrales o noveles don- 
de la vejez ocupa un lugar pre- 
dominante. A este respecto re- 
cordemos la magnffica "En el 
estanque dorado" o la recien- 
temente emitida en TVE so
bre dos viejos cömicos, magnf- 
ficamente encarnados por Wal
ter Matthau y George Burns. 
Pero sigue estando ausente del 
arte, en lfneas generales, y co
mo fenömeno natural. Sobre 
todo, son pocas las obras de 
arte producidas por personas 
mayores, en las que realmente 
aparezca la vejez desde la vejez.

Una de las pocas excepciones 
fue, en su dfa, hace veinte anos, 
"La vejez", de la gran escritora 
francesa Simone de Beauvoir, 
companera de Jean-Paul Sar
tre. Un libro de gran rigor cien- 
tffico, magnffico compendio de 
historia de la vejez, escrito con 
la emoeiön de quien una 
manana se mirö al espejo y se 
descubriö vieja, cuando ya 
mucha gente asf lo con- 
sideraba. La vejez se descubre 
por uno mismo, es imposible 
asumirla desde el contäcto con 
los demäs. Pero, como dijo la 
Beauvoir, es posible preparar-

se para ella. Quizäs si desde el 
arte se suministrase mäs fre- 
cuentemente visiones similares 
a "Las ballenas de agosto", 
verfamos cambios muy profun
dos en las personas mayores.

Seleccionamos inm ediatam ente, zona 
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GUERRA

"Guerra al paro" fue un de 
los eslogans del CDS en ante
riores campanas electorales; y 
parece que el paro va remitien- 
do. Pero si hoy hubiera que pre- 
sentar nuevos lemas serfa fäcil 
decir que tambiön guerra a la 
corrupiön, guerra al träfico de 
influencias, guerra al cinismo y 
a la desverguenza, guerra a 
quienes practican la doble mo
ral de predicar algo y practicar 
lo contrario, y guerra por fin a 
cuantas lacras afligen historica- 
mente a la politica de nuestro 
pais que hacen resignadamente 
decir al ciudadano: Si todos los 
politicos son iguales.

Pues no senor, no son igua
les todos los politicos, si bien en 
nuestro pais aün estamos en la 
fase de acomodacion que hace 
mezclar a todos en un totum re- 
volotum, lo que es una indigni- 
dad, pero que nos llevarä a una 
normativa clarificadora donde 
lo privado y lo püblico sea cla
ramente discernible (alguiön 
hablö sobre 6so en la öpoca de 
los trapitos de la Mirö) y que 
permitirä llevar al Cödigo Pe- 
nal detemirnadas figuras tipifi- 
cadoras que de con sus huesos 
en la cärcel cuando el elegido o 
nombrado venga a servirse, y 
que eleve el nivel ötico de los

LAMEJOR DEFENSA, 
ES ELATAQUE...
SU MEJOR ARMA: 
iLA PUBLICIDAD!

partidos par a evitar el "corpora - 
tivismo" al tiempo que desde 
dentro de los propios partidos 
politicos se sepa llevar a cabo la 
limpieza de todo aquellos ele- 
mentos que con sus actuacio- 
nes carentes de moral pongan 
en entredicho la honorabilidad 
de una clase, la politica, que en- 
tedemos es absolutamente in- 
tachable en su gran mayoria.

Y como en estos momentos 
las circustancias que rodean a 
una serie de hechos relaciona- 
dos con un D. Juan Sevillano, 
no precisamente Tenorio, es- 
tän en candelero, tambi6n a no- 
sotros se nos ocurren algunas 
preguntillas para las que no en- 
contramos Claras respuestas. 
Pero espera, claro estä, que las 
respuestas existan y ademäs 
sean convincentes, ya que en 
otro caso estamos seguros de 
que la clase politica actuarä es- 
colasticamente, eliminando, al 
miembro enfermo para salvar 
al resto del organismo, lo que 
parece coherente, 6tico, co- 
rrectoyexigible.

Y nos preguntamos, como 
tantos otros, como serä posible 
que alguien tenga un despacho 
en la Junta de Andalucia sin te- 
ner cargo alguno, sin que nadie 
lo estime improcedente y que 
sin que se adopte medida algu- 
na, salvo que se sepa y se con- 
sienta por el partido y por sus 
lfderes. Y nos preguntamos co
mo es posible que en pleno eje 
del ciclön, el vicepresidente sea 
invitado a TVE para que, en un 
inocuo programa, pueda ser 
preguntado "espontaneamen- 
te" para contestar sin posible r6- 
plica en actitud claramente ten- 
denciosa y digna de pasados 
tiempos. Y nos preguntamos si 
los incrementos desmesurados 
en el patrimonio de todos cono- 
cidos, por algunos denunciado 
yporquiendebiera atender,ig- 
norados) de muchos persona-

jes de nuestros dias, en la poli- 
tica o fuera de ella, no merecen 
una mayor atenciön que la que 
se le estä dando. Y nos pregun
tamos como es posible que ante 
el pacto a la griega en nuestro 
pais y la exigencia de investiga- 
ciones parlamentarias, la res- 
puesta consista, en boca del 
portavoz felipista, en que los 
jueces resolverän, cuando to
dos sabemos que los jueces no 
son quienes han de resolver si- 
no otro tipo de instancias. Y nos 
preguntamos si algunas perso- 
nas que medran la sombra del 
poder no estarän actuando pa
ra el poder y para si, y nos pre
guntamos tantas y tantas cosas 
que hasta da verguenza el con- 
testarlas.

Y de todo esto siempre se 
saca alguna consecuencia o al- 
guna imagen aleccionadora. 
por ejemplo, dias pasado nos 
sentimos realmente arrobados 
cuando en la presentaciön de 
un libro sobre el socialismo en 
el Circulo de Bellas Artes pudi- 
mos comprobar como a pesar 
de que, al Sr. Vicpresidente, se 
le ponian micröfonos a su al- 
cance, parecia que por miria- 
das, se le hacian preguntas, se le 
insistia, se le atosigaba, el siem
pre tan zahiriente, tan mordaz, 
tan incisivo, tan espontäneo, 
tan martillo de herejes, tan con- 
denador de conductas ajenas, 
tan capaz de clarificar a otros 
como tahüres del Misissipi y de- 
mäs, permanecio hierätico, si- 
lencioso,lejano

Y abstraido. Con lo que es 
posible que algo hayamos gana- 
do, aün perdiendo una siempre 
buena referencia en cualquier 
campana electoral.

- No te olvides, amigo del al 
buen callar llaman Sancho.

- Si, Don Miguel, y al dimitir 
conductaolvidada...
MANUEL GALVAN 
FRADEJAS

Por un agujero

"Se acabö Falcon Crest"
Se acabö Falcon Crest en la 

tele, pero continüa el folletin 
Ayuntamiento de Coslada. 
Villa con Ayuntamiento demo- 
crätico, en el que los cotilleos, 
envidias, mafia y romances 
estän a la orden del dfa.

Sale una oposiciön a la ca- 
lle y nosotros, pobres, a hincar 
los codos para sacarla. Llega el 
examen y resulta que ya estän 
las plazas ocupadas, 6por 
quien?, ellos bien lo saben, y es 
que ya estä Angela Chaning 
personificada en el Ayunta- 
meinto haciendo de las suyas. 
6Peroestoqu6es?.

Ayuntamiento nuevo, tec- 
nologia nueva, traen mäs y mäs 
ordenadores. El edificio ya tie- 
ne un aspecto moderno y tec- 
nificado. Pero, 6que ocurre?, 
6mäs ordenadores?, y es que no 
saben donde gastar el dinero. 
Quitan los nuevos ordenadores 
por otros mäs nuevos pero no 
mäs que los viejos. iQu6 derro- 
che!.

Como en todo folletm no 
faltan los romances, celos, di- 
vorcios, "adulterios". Y es que 
como se dice "el roce hace el 
carino", y claro, si se ve mäs a la 
companera/o que al conyuge 
pasa lo que pasa. Y es que son 
ocho o mäs horas juntos, 6 cuan
tas horas ve a su mujer o 
marido?.

Siempre se ha hablado de 
las relaciones entre jefe y 
secretaria (el secretario y la se- 
cretaria), entre el personal de

las oficinas (depositaria y ofi- 
cinista)...Algunos romances, 
como no, acaban en boda, 
como el caso de un anönimo 
concejal con una del despacho 
de estadisticas, y casos como 
6stos y otros hay muchos. Pero, 
es que, y volvemos a decirlo, "el 
roce hace el carino", y 6a quien 
se puede culpar?. Eso si, Ly el 
edü?, tendrä o no tendrä tam- 
biön sus secretos, empiecen us- 
tedesaespecular...

Tambiön como en Falcon 
Crest hay quien se ha hecho de 
oro por caminos no demasiado 
claros. Y es que, 6como se ex- 
plica que un simple trabajador 
haya subido tanto, crecido su 
negocio simplemente desde 
que es concejal?.

Esta pequena introducciön 
queda abierta a que los guio- 
nistas empiezan a escribir los 
primeros capitulos de este fo- 
lletin. iSirve de algo hincar los 
codos, o hay que tener padri- 
no?, 6seguirän comprando mäs 
ordenadores?, 6cömo acaba- 
rän los romances, habrä mäs 
bodas, habrä duelos?, 6tene- 
mos que ser concejales en Car
gos importantes para hacemos 
millonarios?, icontinuarän los 
puntos oscuros, inexplicables 
existentes?.

Esperen al pröximo capi- 
tulode:

Pasatiempos del Ayunta
miento.

TORMENTO

Se traspasa puesto de mercado 

en Coslada, zona centro, 

funcionando

Maria Jesus Moreno Soria 

c/ Begona, 4 -ly B COSLADA

M ejor por la manana
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La Comisiön especial de 

Urbanismo creada hace un ano

Confirma las graves irregularidades 

denunciadas por Izquierda Unida
La comisiön especial de Ur

banismo fue creada para el es- 
tudio de diversas actuaciones 
de la Delegaciön de Urbanis
mo y de la desaparecida Comi
siön Municipal Permanente, a- 
sf como de la Delegaciön de 
Hacienda e Intervenciön. El 
acuerdo se adoptö por unani- 
midad de todos los grupos de 
concejales a exceppiön del 
PSOE, que votö en contra y se 
negö a formar parte de la citada 
Comisiön.

Esta iniciativa naciö hace 
un ano ante la falta de respues- 
ta a las demandas de Izquierda 
Unida para que se aclarasen, 
por parte del Equipo de G o- 
biemo, el incremento irregulär 
de 10 millones de pesetas en el 
contrato de recogida de basu- 
ras con la empresa Castellana 
de Servicios, asf como un exce- 
so de 48 millones en el pago a la 
empresa Ocisa por las obras

realizadas en las redes de agua 
ysaneamiento.

Ademäs de estos asuntos no 
justificados por el Gobierno 
Municipal, la Comisiön ha in- 
vestigado sobre otros expedien- 
tes:

- Proyecto y obras del Cami
no del Rio.

- Distribuciön de agua al Po- 
lfgono y cantidades cobradas a 
losindustriales.

- Obras de la C/Enmedio, 
Plaza Mayor y calles de la zona 
Noreste.

Durante este ano de traba- 
jos, la Comisiön Especial de 
Urbanismo ha solicitado nume- 
rosa documentaciön de los de- 
partamentos de U rbanismo, In
tervenciön, Servicios Töcnicos 
y Contrataciön, asf como la 
comparecencia de diversos t6c- 
nicos municipales.

En resumen, la Comisiön ha 
confirmado las irregularidades 
que justificaron su creaciön, 
llegando a las siguientes con- 
clusiones:

1. - Se incumplen sistemäti- 
camente los pliegos de condi- 
ciones, con el concurso de los 
Servicios Töcnicos Municipa
les y Delegados correspondien- 
tes.

2. - Se han aprobado revisio- 
nes de los canon e incremento 
de los costes por ampliaciones 
indebidas, ni previstas en los 
pliegos de condiciones objeto 
de los contratos.

3. - El actual Delegado de 
Servicios, no sölo sigue incum- 
pliendo lo previsto en los refe- 
ridos pliegos, sino que la favo- 
rece con propuestas de revisio- 
nes y ampliaciones el actual es- 
tado de incumplimiento y en- 
carecimiento de los servicios.

NOTA DE IZQUIERDA UNIDA

Las posibles irregularidades 
detectadas en la Concejalia de Obras 
y Servicios serän debatidas en el 
Pleno extraordinario del dia 
13 de febrero
Adjudicada la auditoria que investigarä las presuntas 

irregularidades detectadas en el ärea de Urbanismo

Con el fin de debatir la ges- 
tiön que se lleva a cabo en la Co
misiön de Gobierno, el pasado 
dia 15 se presentö en Pleno un 
escrito de IU, firmado por to
dos los grupos de la oposiciön. 
Asfmismo, tambiön se ha solici
tado la comparecencia del Con- 
cejal Delegado del ärea de 
Obras y Servicios con el fin de 
que informe sobre las posibles 
irregularidades que se detec- 
tan en este departamento.

La Comisiön de Gobierno 
es un örgano mäs de decisiön 
que, junto con el Pleno, resuel- 
ve sobre los asuntos mäs impor
tantes de la gestiön municipal.

La mociön fue presentada 
en el Pleno ordinario del 
pasado dfa 15, y fue aprobada 
por todos los grupos con excep- 
ciön del PSOE, que votö en 
contra.

Ambas propuestas se han 
incluido en el orden del dfa del 
Pleno Extraordinario que se ce- 
lebrarä el pröximo dfa 13 de fe
brero.

A iniciativa del grupo de

concejales de Izquierda Uni
da, el 15 de enero de 1988 se 
aprobö por la Corporaciön 
(con los votos en contra del 
Grupo de Concejales del 
PSOE), la creaciön de una Co
misiön especial para el estudio 
de diversas actuaciones de la 
desaparecida Comisiön Per
manente, Delegaciön de Urba
nismo y Delegaciön de Hacien
da.

La iniciativa se apoyaba en 
la falta de respuesta a las de
mandas de IU para que se 
aclararan, por parte del Equi
po de Gobierno, el incremento 
irregulär de 10 millones de pe
setas en el contrato de recogida 
de basuras con la empresa Cas
tellana de Servicios, asf como 
un exceso de 48 millones en el 
pago a la empresa OCISA por 
las obras realizadas en las redes 
de agua y alcantarillado.

Ademäs de estos dos asun
tos, la Comisiön, formada por 
funcionarios y representantes 
de todos los grupos polfticos 
con excepciön del PSOE, que 
se negö a participar, presentö

sus conclusiones el pasado mes 
de marzo, confirmando las irre
gularidades en diversos servi
cios y contrataciones. En di- 
chas conclusiones se aportaban 
diversos documentos e infor- 
mes oficiales que demostraban 
graves defectos en los procedi- 
mientos administratives y una 
inadecuada gestiön de los fon
dos püblicos.

La propuesta, aprobada al 
pasado 15 de enero, viene a ad- 
judicar la realizaeiön de esta 
auditoria (de forma provisional 
en tanto la empresa adjudicata- 
ria presente toda la documenta
ciön requerida), para que in
forme sobre los mismos hechos 
investigados por la Comisiön 
Especial (cuyo caräcter tiene 
sölo un valor interno). Las con
clusiones de esta auditoria po- 
drfan dar lugar, de confirmarse 
los hechos denunciados, a la a- 
pertura de expedientes entre 
funcionarios y a responsabili- 
dades judiciales entre las auto- 
ridades polfticas que pudieran 
estarimplicadas.

El Alcalde de Torrejön 
en la manifestaeiön

contra la droga

M. del Mar Cosme

El Alcalde de nuestra lo- 
calidad, Josö Pina, acudiö a la 
manifestaeiön del dfa 26, con- 
vocada por la Asociaciön de 
Vecinos del barrio de Las Fron- 
teras, en demanda de solucio- 
nes al problema de la droga que 
padeceel barrio.

El Alcalde declarö antes de 
la manifestaeiön, "que apoyard 
a los vecinos en esta iniciativa, 
por lo que acompanare en la 
marcha y me colocare donde 
ellosmedigan"..

Por su parte personas vincu- 
ladas a la Junta airectiva de la 
Asociaciön de Vecinos Las 
Fronteras, declararon "que es- 
peraban contar con una asisten- 
cia de mäs de mil personas", 
aunque en realidad acudieron 
400. Once autobuses, nueve de 
ellos aportados por el Ayunta- 
miento, partieron de la conflic- 
tiva barriada de nuestra locali- 
dad en direcciöna a la calle 
Eduardo Dato de Madrid, 
donde se concertö la manifes
taeiön a partir de las ocho de la 
tarde.

Esta manifestaeiön fue con- 
vocada en protesta por las 
medidas que habfan acometi- 
do la Delegaciön del Gobierno 
ante la anterior protesta de los 
propios vecinos de acabar con 
el träfico de droga en este pun- 
to de nuestro municipio. Des- 
puös de un compäs de espera 
por parte de los vecinos, al final 
las medidas no les han satisfe- 
cho y, por lo tanto, se convocö 
la manifestaeiön a la que acu
dieron no sölo los vecinos del 
barrio, sinö tambiön otros ve
cinos de la localidad, que a pe- 
sar de no tocarles el problema 
de forma directa, se sienten de 
acuerdo con sus ideas y quieren 
soluciones efectivas para que 
se erradique de una vez por to- 
das, este problema de la droga.

Junto al Alcalde y los veci
nos iba tambiön el Concejal de 
la Policfa Municipal, Alberto 
Garcfa, que se desplazö hasta 
Madrid con el resto de los ma- 
nifestantes para pedir mayor 
dotaeiön policial en la comisa- 
rfa.

La manifestaeiön se llevö a 
cabo sin incidentes y transcu- 
rriö durante una hora hasta 
llegar a la calle de Miguel An
gel, donde provocaron cortes 
de träfico.

Jos6 Pina, el Alcalde, dejö 
un escrito en nombre de todos 
los vecinos a la Delegada de 
Gobierno, Ana Tutor. En di- 
cho escrito se informaba de que 
los registros domiciliarios Ue- 
vados a cabo por la Policfa, no 
habfan sido ni puntuales ni efi- 
caces. Los vecinos exigfan en el 
escrito la creaciön de una bri- 
gada de estupefacientes y ayu- 
das concretas a los toxicöma- 
nos. Ademäs han solicitado una 
comisarfa en el barrio, para que 
no sean los vecinos los que ten- 
gan que luchar contra el träfi
co de drogas.

Ayer por la noche se sus- 
pendieron, tras dos meses de 
actividad, los paseos nocturnos 
que efectuaban los vecinos por 
el barrio. Los vecinos piensan 
que la lucha contra la droga ha 
sido dirigida a los drogadictos y 
no contra los traficantes.

Los vecinos han recibido el 
apoyo de los partidos polfticos 
representados en el Ayunta- 
miento de Torrejön, la Asocia
ciön de Vecinos de San Blas y 
Entrevfas, Asociaciön de Ma- 
dres contra la droga, la Coor- 
dinadora de barrios de Madrid, 
la Asociaciön de Mujeres de 
Torrejön, el colectivo de El Pa- 
triarca, la Iglesia Catölica y el 
Grupo Evangelista de la Co- 
munidad de Gitanos de Torre
jön de Ardoz, al tiempo que 

han recibido el apoyo del Sin- 
dicato Unificado de Policfa.

Vertido de aguas 

fecales
Desde el pasado 29 de di- 

ciembre parte de las aguas feca
les de Torrejön de Ardoz se 
vierten directamente al Jara- 
ma, como consecuencia de una 
rotura en el colector del muni
cipio, ocasionada en las ültimas 
inundaciones por la fuerza del

agua, segün fuentes del Canal 
de Isabel II, organismo que ha 
asegurado que, una vez baje el 
nivel del agua, se inniciarän los 
trabajos de reparaeiön de la 
rotura.

MARIA DLE MAR COSME
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Se darä una informaciön completa a los vecinos 

y se les consultarä por medio de las Delegaciones 

de Distrito

Vuelve el tema de los aparcamientos

Arancha Garcia Sola

Los vecinos de la plaza "Vi
lla de Talence", cuyo parque se 
talö para comenzar las obras de 
un aparcamiento subterräneo 
que lleva inmovilizado desde el 
mes de noviembre, han vuelto a 
iniciar sus protestas. El miörco- 
les, algunos vecinos fueron a vi- 
sitar al concejal de Urbanismo, 
que no les racibiö y les enviö al 
presidente de su Delegaciön de 
Distrito, el concejal de Perso
nal, Ricardo Cabanas.

El detonante de las protes
tas ha sido un folleto explicati- 
vo sobre el aparcamiento, 
cömo solicitar plaza, precio y

modo de pagar östas, que se 
han distribuido entre los voca- 
les de la Delegaciön del Distri
to correspondiente.

E 1 senor Cabanas, presi
dente de la Delegaciön de Dis
trito, ha asegurado a los vecinos 
que antes de comenzar las 
obras se informarä de todos los 
detalles a los vecinos, distribu- 
yendo folletos explicativos, ela- 
borados por la empresa cons- 
tructora, y una carta dirigida a 
los interesados. Una vez facili- 
tada toda la informaciön, que 
canalizarä la Delegaciön de 
Distrito, se distribuirä entre los 
afectados una encuesta para re- 
cabar su opiniön que, segün a- 
segurö el concejal, "espera que 
se respete por todas partes, sea

cual sea el resultado". La misma 
polftica de informaciön y con- 
sulta se seguirä, segün fuentes 
municipales, previamente a la 
construcciön de los casi 40 
aparcamientos que abarca el 
plan. Por otra parte, el Ayun- 
tamiento estä preparando una 
campana publicitaria sobre los 
aparcamientos que, bajo el le- 
ma "6Cömo te gusta mäs?", pre- 
sentarä las ventajas del plan. 
Esta campana se presentarä a 
principios de febrero.

El aparcamiento para resi
dentes de la plaza de Talence 
tendrä 135 plazas, el precio ba
se de la cesiön de uso por 99 a- 
nos serä de 780.000 a 830.000 
pts., segün el tamano, mäs el 
12% de IVA.

Proyecto para el aparcamiento que se construirä en la plaza de Talence

El C.D.S. informa de la marcha de 

los aparcamientos en su distrito
El CDS, que siempre ha 

sido de la opiniön de que el plan 
de aparcamientos era bueno 
para Alcalä, aunque discrepa- 
ba de la forma en que se llevaba 
a cabo, ha informado a NUE- 
VA TRIBUNA de la situaciön 
en que se encuentran los apar
camientos correspondientes a 
su distrito, el distrito VII.

El aparcamiento de Caba- 
lleria Espanola tiene prevista la 
fecha de terminaciön para ju-

nio de este aiio, segün el com- 
promiso adquirido entre la em
presa y la Delegaciön de Dis
trito. El sorteo para su conce- 
siön se harä en breve plazo y se 
anunciarä oportunamente.

El aparcamiento Cruz Ver- 
de/Complutense sigue su ritmo 
normal, provocando algunos 
problemas de träfico que ya se 
preveian. El sorteo de plazas ya 
se ha realizado pero quedan al- 
gunasporotorgar.

El aparcamiento Complu- 
tense III, el que se construirä 
frente a Simago, tambiön pro- 
ducirä problemas en la circula- 
ciön. Ya se han comenzado las 
obras y se tratarä de preservar 
el mayor nümero posible de 
plazas exteriores. Las obras se 
han retrasado aproximada- 
mente un mes debido a las fies- 
tas navidenas. El sorteo de 
plazas se ha realizado ya sin nin- 
günproblema.

El Consorcio de 

transportes estudia 

cömo racionalizar el 

transporte urbano

Arancha Garcia Sola

El Consorcio de Transpor
tes de la Comunidad de Madrid 
estä realizando un estudio so
bre el servicio de autobuses ur- 
banos de Alcalä de Henares. 
Segün informö a NUEVA TRI
BUNA el jefe del gabinete de 
prensa del Consorcio, Faustino 
Munöz, este estudio tiene la in- 
tenciön de racionalizar un poco 
este servicio en Alcalä, amol- 
dar los itinerarios a las necesi- 
dades de los alcalamos y acor-

tar las frecuencias con las que 
funcionan los autobuses; pro- 
bablemente haya que aumentar 
para ello la cantidad de vehlcu- 
los. Tambiön se estä pensando 
en la posibilidad de renovar los 
vehfculos, que el Consorcio 
considera "demasiado viejos, 
en algunos casos".

Una vez terminado el estu
dio, lo que podria ser la segun- 
da semana de febrero, el Con
sorcio entrarä en contacto con 
la empresa privada que realiza 
este servicio en Alcalä para fir- 
mar un contrato con östa.

Alcalä de Henares, uno 

de los "1.000 

Ayuntamientos 

europeos por el 

Medio Ambiente"
El Ayuntamiento de Alcalä 

ha respondido afirmativamen- 
te a la invitaciön de la Asocia- 
ciön de amigos de la Tierra pa
ra participar en el proyecto 
"1.000 ayuntamientos europeos 
por el Medio Ambiente". Este 
proyecto, financiado por la 
CEE, trata de promover que se 
tomen el mayor nümero de me- 
didas medioambientales posi- 
bles por cada municipio. En es
te proyecto han sido incluidos 
21 ayuntamientos espanoles, 
tres de los cuales pertenecen a 
la Comunidad de Madrid: Al
calä de Henares, Arganda y Al-

cobendas; aunque se espera 
äun que mäs ayuntamientos 
respondan a esta iniciativa.

Segün han declarado miem- 
bros de la asociaciön de amigos 
de la Tierra, "esta adhesiön a la 
carta internacional supone un 
compromiso por parte de los 
equipos de gobierno de cada 
municipio firmante de acome- 
ter una Serie de actividades me
dioambientales. Todos los 
ayuntamientos firmantes reci- 
birän en un acto püblico la ban- 
dera verde que les acredita 
comoparticipantes".
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Pedro taiavän Julian Revenga, Presidente del Consorcio de

Transportes de la Comunidad de Madrid

"Los abonos de transporte no subirän 
este ano para la zona Este"
"Paga mäs quien viaja menos"
"La carretera mäs atascada de Madrid es la de Barcelona" 
"Dentro de dos meses habrä carril-bus en la N-Il"
"Habrä que respetar el carril-bus con Policia o como sea" 
Policfa

Julian Revenga, Presidente del Consorcio de Transporte de la Comunidad de Madrid.

"La entrada a Madrid mäs 
conflictiva es la de la carretera 
de Barcelona, aunque otras, 
como la de La Coruna, suenen 
mäs por los personajes que la 
utilizan", dice Julian Revenga, 
director-gerente del Consorcio 
Regional de Transportes de 
Madrid.

NUEVA TRIBUNA, ha 
mantenido una entrevista so- 
bre el problema del transporte 
en la Comunidad madrilena en 
general, y en el corredor del 
Henares en particular, con 
Julian Revenga.

Este madrileno, casi cua- 
rentön, curtido en las lides del 
transporte, "desde uno y otro 
lado de la mesa", segün 61 
mismo afirma, ha sido jefe de 
producciön en un taÜer de 
material ferroviario, miembro 
del Consejo de Administraciön 
de FEVE (ferrocarriles de Via 
Estrecha) y ha participado en 
diversas negaciaciones colec- 
tivas en representaciön de los 
sindicatos.

-iCuäl es la gestiön general 
del Consorcio?

-Elobjetivoesintegrartodo * 
el sistema de transporte colec- 
tivo de la Comunidad. Para ello 
hay que coordinar las com- 
petencias de la Comunidad, de 
los Ayuntamientos y de las 
grandes empresas, y en ello es- 
tamos. La gestiön en 6stos tres 
anos, desde 1986, a mi parecer 
es buena, y yo creo que los 
ciudadanos, a pesar de las de- 
mandas nuevas, asi lo con- 
sideran.

-iCömo han visto las em
presas de transportes el Con
sorcio?

-Nosotros empezamos a 
montar 6ste organismo cuando 
la crisis econömica empezaba a 
remitir, pero con unas 
empresas que no habian sabido 
adaptarse a los nuevos tiem- 
pos: estaban muy descapita- 
lizadas con autobuses ob- 
soletos y horarios malos. Desde 
6ste organismo se les impuso la 
renovaciön de la flota y el 
cumplimiento de los servicios. 
Lo que hemos hecho ha sido 
capitalizar a las empresas.

-iCömo se ha hecho 6sto?
-Las concesiones estaban 

hechas por el Ministerio de 
Transportes y a largo plazo. 
Nosotros las hemos convali- 
dado por los pröximos veinte 
anos que marca la nueva ley del 
Transporte. A traväs de 6sta 
concesiön se les asegura a las 
empresas un beneficio razona- 
ble, que debe superar el quince 
por ciento. Nosotros les ase- 
guramos los usuarios y, a cam- 
bio, ellos tienen que renovar el 
material

Rentabilidad
social

-Habrä lineas que son ren
tables por si solas, pero otras 
se mantendrän por ren
tabilidad social....

-Las hay rentables econö- 
micamente y las hay nada ren

tables. Las que llamamos de 
döbil träfico no son rentables. 
Las que recorren rutas impor
tantes, como pueden ser 
Madrid-Alcalä, San Fernando, 
Coslada, etc, esas son rentables 
para el empresario pero no 
para la Administraciön. El 
empresario tiene derecho al 
equilibrio econömico, pero la 
Administraciön lo tiene que 
pagar. En 6sta zona, por 
ejemplo, el abono del trans
porte estä subvencionado al 
45%, respecto al coste real . 
Pero aquf hay que hacer una 
aclaraciön: No son las 
empresas las que estän subven- 
cionadas sino los usuarios, los 
ciudadanos.

-iPor qu6 se hizo un siste
ma tarifario circular?

-Porque cuanto mäs te ale- 
jas de la almendra central de 
Madrid mäs subvenciön tiene 
el abono. Y por tanto para el 
usuario, le sale mäs econömico 
que era antes. No quiero decir 
que le valga menos dinero, sino 
que si 61 tuviera que pagar de su 
bolsillo, sin subvenciön de la 
Administraciön, le saldria mu- 
chomäscaro.

-Sin embargo la ren
tabilidad social a veces queda 
un poco en entredicho. Por 
ejemplo, para ir de Coslada a

Arganda, o de Arganda a 
Alcalä o Torrejön, aün quedan- 
do muy cerca, no hay mäs 
remedio que pasar por 
Madrid.

-Este organismo tiene la 
obligaciön de estudiar cömo, 
por dönde y a qu6 horas se 
mueven los ciudadanos. Asi, 
aunque podemos pensar por- 
qu6 no estä unido 6sto con 6sto, 
no siempre la gente tiene que ir 
de ese sitio al otro. Es cierto 
que las relaciones de ocio, es- 
tudio y sanitarias, se estän dan- 
do mäs de forma comarcal. En 
este sentido el Consorcio no 
sölo realiza estudios sino que 
una parte de la zona de Alcalä 
ya se restructurö para que esas 
lineasde d6bil träfico, se vean 
compensados con otars de ma- 
yor träfico y tengan atractivo 
para los empresarios. Enton- 
ces las nuevas ordenaciones 
que estä haciendo este orga
nismo, que no son todas las 
deseables porque estamos al 
mäximo, ya no son sölo radia
les como lo hadamos hasta 
ahora, sino que estamos im- 
plantando relaciones comar- 
cales. Tratamos de unir el trans
porte urbano con las lineas in- 
terurbanas, considerando ca- 
becera de comarca la que tenga 
mäs servicios.

Subida de los 
transportes, pero 
menos

-£Cuänto suben los trans
portes este ano?

-Sölo sube el metro y la 
EMT. Suben el 3% dividido en- 
tre el billete sencillo y el bono 
de 10 viajes. Pero a las relacio
nes interurbanas les afecta de 
otra manera: primero tienen 
que venir dadas por el Ministe- 
rio de Transportes, y despuös la 
tenemos que ajustar linea a li- 
nea con los empresarios en 
funciön de los gastos, y por tan
to, afecta a cada concesiön de 
una manera distinta. A una li- 
nea se le puede aplicar el seis y a 
otra el cero. No obstante, 
quiero senalar una cosa que 
afecta directamente a los ciu
dadanos de la zona este: que los 
abonos de transportes no van a 
subir. Si tenemos en cuenta que 
el I.P.C. ha subido, el abono 
realmentebaja.

No al abono 
gratuito

-Se estän haciendo expe- 
riencias de transportes gratui- 
tos. iSe impondrä alguna vez 
por el Corredor del Henares?

-Yo estoy en contra de este

tipo de experiencias porque es 
mäs una acciön propagandfs- 
tica que una acciön para mejo- 
rar el transporte. Alli donde se 
ha puesto transporte gratuito, 
siempre se ha deteriorado. Y 
no es eso lo que nos piden los 
ciudadanos. No sölo esr Caste- 
llön. Hace unos seis meses lo 
hizo Toledo y ahora van a sacar 
el concurso a un privado, yo 
estoy a favor de que se subven- 
cione el transporte, pero no a 
que sea gratis. En Roma hicie- 
ron esta experientia hace mu- 
chos anos y todavfa se estän 
recuperando del mal uso que se 
hizo del transporte. Han vuelto 
al sistema de tarifas. Hoy dfa 
Roma es un desastre en cuanto 
al transporte püblico se refiere, 
frente a Milän o Turin que no 
optaron por el sistema gratuito. 
En este organismo se ha consi- 
derado que la relatiön debe ser 
60 a 40. Es decir: el 60% ha de 
pagarlo el usuario y el 40% la 
Administraciön. Esto es asf 
porque es necesario que el 
transporte no decaiga; lo que el 
ciudadano dice no es que el 
transporte sea caro, sino que 
hay poco; el ciudadano pide 
que se tengan buenos autobu
ses, que tengan aire aconditio- 
nado, que tengan vfas preferen- 
cialesy no se atasquen etc.

Ahora bien, dentro de ese 
60% que pagarfan los ciudada
nos modulemos de tal manera 
que quien lo usa mucho pague 
menos que quien lo usa poco. 
De ahi los abonos, con un abo
no no se paga un 60%, paga un 
50% y a veces menos, mientras 
que el que lo utiliza puntual- 
mente paga hasta el 70%. Es 
decir, se penaliza mäs al que 
viaja menos.

La N-Il, la 
carretera mäs 
cargada de 
Madrid

-tComo se solucionarä el 
venir del Este hasta Madrid?, 
porque no hay quien llegue a la 
Avda. de Am6rica.

-Este organismo es cons— 
ciente, con datos objetivos, que 
la carretera mäs cargada de 
Madrid es la N-II, a pesar de 
que otras tengan mäs suerte en 
salir en los medios de comuni- 
caciön, por el peso politico de 
los que por ella viajan, pero la 
N-II es la mäs cargada, tanto de 
entrada como de salida. Por 
tanto como alternativa de ser
vicios para esa zona, sölo hay 
dos sistemas: el ferrocarril y el 
autobüs. A REN FE le hemos 
pedido que ponga mäs nüme- 
ros de unidades. Por parte de la 
Comunidad el objetivo es am- 
pliar todo lo que podemos los 
aparcamientos al lado de las es- 
taciones. Por otro lado, desde 
aqui fomentamos los alimen- 
tadores; es decir, que el auto- 
bus pase por las estaciones de 
ferrocarril, pero como la de- 
manda da para todo, la otra 
soluciön es la de poner carriles-

Pasa a la pag. siguiente
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Julian Revenga, Presidente del Consorcio de 

Transportes de la Comunidad de Madrid

"Los abonos de transporte no subirän 

este ano para la zona Este"

"Paga mäs quien viaja menos"

"La carretera mäs atascada de Madrid, es la de Barcelona" 

"Dentro de dos meses habrä carril-bus en la N-H''

"Habrä que respetar el carril-bus con polici'a o como sea"

que podamos ir haciendo 11a- 
mamientos a la poblaciön para 
que estas actitudes incivicas se 
vayan limando, no obstante, yo 
pido a las empresas que implan
ten un servicio cada hora, pero 
no niego que los peijuicios son 
importantes. Es un tema que no 
estä maduro pero que hay que 
irprobändolo.

Los exitos y el 
futuro del 
Consorcio

-Yo creo que uno de los 
grandes öxitos -continua Juliän 
Ravenga- del Consorcio es la 
creaciön de los abonos de trans- 
portes y la zonificaciön tarifa-

ria, y el esfuerzo renovador, 
tanto en la red ferroviaria como 
en los autobuses. Las convali- 
daciones de licencias de trans
porte, donde se ha introducido 
la condiciön de renovar cada 
ano un nümero determinado de 
vahiculos, la restructuraciön 
del transporte y la red de mar- 
quesinas nuevas que se han im- 
plantado. No obstante, falta 
muchoporhacer...

-Yel futuro?
-Ha aumentado la movili- 

dad en la Comunidad de Ma
drid de manera espectacular y 
lo que necesitamos es adecuar 
la oferta a la demanda. Necesi
tamos unos medios de trans
porte mäs confortables y de 
mejor calidad. Eso es todo.

Puesmuchasgracias.

Mene de la pag. anterior

Nuevo tren desde 
Coslada al Este

-iPara cuando el metro del 
Aeropuerto?.

-Lo mäs probable, por las 
caracteristicas de la poblaciön 
que viaja en aviön, es que no se 
haga metro. RENFE estä inte- 
resada en realizar una nueva 
linea que unirä Coslada, el 
Aeropuerto y pasarä por Nue- 
vos inisterios e irä hacia el Oes- 
te, pero eso todavia no es defi- 
nitivo.

Y el transporte 
nocturno

-Una dificultad de toda la 
zona es el transporte nocturno. 
iCömosevaasolucionar?.

-Es una demanda nueva. 
Hecha sobre todo por los jöve- 
nes. Las experiencias en mar- 
cha no estän siendo demasiado 
agradables, porque estän crean 
do problemas de seguridad 
ciudadana. Hemos tenido que 
cortar servicios de fin de sema- 
na, habiöndolos a diario para 
los trabajadores. Yo espero

URBANIZACION LAS VEGAS
41 CHALETS A 5 KMS. DE ALCALA

bus y hay que hacer que ese ca- 
rril se respete, con policia o con 
lo que haga falta. Lo que sipue- 
do decir es que una vez que el 
carril-bus se respete por volun- 
tad ciudadana, se aliviarä la 
tensiön de las entradas.

Töngase en cuenta que por 
un carril-bus en la N-II entran 6 
6 7 veces mäs ciudadanos que 
en coche particular. La media 
de ciudadanos que vienen en 
coche particular da 1,3 y en un 
carril entero desde Alcalä, ca- 
brfan unos 1.600, no caben mäs. 
Nosotros por un carril-bus po- 
demos meter hasta 14.000. El 
carril se pondria a las horas 
puntas.

-iPara cuando el carril-bus 
en la carretera de Barcelona?.

- A ver que dä la experiencia 
de la de Extremadura y la de la 
Coruna, pero pienso que en un 
plazo de dos meses puede estar 
implantado el carril-bus en to- 
dos los accesos a Madrid.

EMPRESAS ASESORADAS POR

COMSERSA (Complutense de Servicios, SA.)

EN CAMARMA DE ESTERUELAS

PLANO

MADRID

-  MW

ALCALA

hd«*«s

DE

ESTRUCTURAS REALIZADAS POR

METALICAS COMPLUTO S.L.

SiTUACION

MEMORIA DE CALIDADES

ESTRUCTURA M etälicayforjados cerämicos.

FACHADA Ladrillovistodel 5 

CUBIERTA Tejaceräm icaroja.

AISLAMIENTOS: Proexpan 4 cms.
SOLADOS: Terrazay porches; gräs Porcelanosa 

Planta baja: Gres Porcelanosa 

Planta alta: Parquetroble.

CUARTOS DE BAftO Y  COCINA: Revestimientos Porcelanosa 

Sanltarios: Rocam od .Victoria en rosayblanco. 

PUERTA DE ENTRADA De m aderaestilo  Castellano 

CARPINTER1A METALICA A um in io  lacado en blanco. 

CARPINTERIA DE MADERA: Puertas m acizas plaf. de Sapelly. 

VIDRIERA Climalic en ventanas y  Primalit en escalera. 

ELECTRICIDAD: M ecanism osSim 6n31. 

CALEFACCIONYAGUACALIENTE: Caldera individual de  

gaspropano.

PINTURA Plästicaen bafiosycocina. Restoal gotelä. 

ANTENA PARABOLiCA Con tom a para cuatro canales. 

VAR IO S: Parcela totalm ente vallada, frente de ladrillo visto y  

laterales con alam brada. Portero automätico. A arm a. Chime- 

neafrancesa.

P ISCINA Opcional, a negociar seg ün mercado.'

CONSTRUCTORA 
COMPLUTENSE

C/ M ADRE D E DIOS, 10- l e A  
_  TLF. 880 6163  
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OBRAS Y REFORMAS EN GENERAL
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De n u n  da publica de C.D.S. de Alcalä de Henares
Continuando con la polemica suscitada la pasada semana sobre la 
tensiön en los plenos, el CDS y los vecinos del Poligono Puerta de 
Madrid se pronuncian sobre el tema

£Qu6 pasa en el Ayunta- 
miento?, es una pregunta que 
se hacen nuestros ciudadanos 
ya que asisten a los Plenos y 
leen la prensa local, por lo que 
saben que ültimamente las nor
males batallas dialecticas se 
han convertido en demagogia 
par^ciendo que en polftica vale 
todo cuanto la educaciön, el 
respeto y la ötica han de preva- 
lecer por encima de todo lo de- 
mäs. Y no queremos profun- 
dizar por no parecer que no- 
sotros no podamos estar conta- 
minados, pero si estamos desde 
luego vacunados contra la falta 
de respetoy la ötica polftica.

6Qu6 es lo que sucede? Aün 
siendo largo de explicar desde 
la mäs rotunda objetividad, 
creemos existen dos grandes 
tiposderazones:

a) En el dfa del Ayunta- 
miento, en las gestiones, en las 
actitudes queremos denunciar, 
cosa que ya hemos hecho aun- 
que a veces no nos den publi- 
cidad sin que sepamos las razo- 
nes que destacan los siguientes 
aspectos:

1.- El partido Socialista 
quiere gobernar como si tuvie- 
ra mayoria absoluta, y todos 
sabemos que no es asi.

2. - El Equipo de Gobiemo 
que ha formado parece que 
practicamente se ha profesio- 
nalizado en el ejercicio de la 
polftica.

3. - Existe falta de prevision 
e informaciön a los diversos 
grupos municipales y entidades 
social.es.

4. - A veces esa informaciön 
es sesgada e interesada e inclu- 
so se anuncian proyecto impor- 
tanes que luego no se cumplan, 
lo que da lugar a nueva sesgada 
informaciön tratando de jus- 
tificar lo injustificable.

5. - Ültimamente y los acon- 
tecimientos recientes lo confir- 
man, se emplea un doble len- 
guaje claramente diferenciado 
segün lo sea en reuniones de ca- 
ra a la galeria o en reuniones de 
pleno o comisiones de gobier- 
no.

6. - Se presentan a los Ple
nos, ideas que nos atreverfamos 
a decir vienen teledirigidas des
de otras instancias que luego no 
se ejecutan sin que sepamos ni 
sejustificanlasrazones deta- 
lesincoherencias.

7. - Mäs recientemente pa
rece que se ha entrado en una 
carrera de informaciön al ciu- 
dadano que no es real ni clarifi-

cada sino meramente partidis- 
ta e interesada y nos estamos 
refiriendo a la ültima infor
maciön sobre aguas y alcantari- 
llado, Poligono Puerta de Ma
drid, Tercera Edad, Planes 
Aprobados, etc, etc.

8.- En consecuencia la opo- 
sicion o las oposiciones en al- 
gunos casos pasa de todo, en 
otros se alfa, en otros busca el 
problema y exagerändolo pro
cura sitauciones anömalas y 
oportunistas e incluso cuando 
nos dejan procuramos hacer 
oposiciön constructiva.

Si a todo 6sto anadimos to
do tipo de situaciones ciudada- 
nas con las que nos vemos 
obligados a convivir o a defen- 
dernos de ellas, como pueden 
ser la Circulaciön, la Sanidad, 
la Seguridad Ciudadana, el 
Trabajo y el Paro. La partidista 
informaciön de la TVE, la de- 
gradaciön de los valores mora
les, etc, etc. podemos empezar 
a comprender lo que sucede en 
nuestro Ayuntamiento.

b) No podemos olvidar que 
el posible nerviosismo o parti- 
dismo pueda tener relaciön con 
el hecho de que falta algo mäs 
de un aiio para la convocatoria 
de las pröximas Elecciones Mu-

Comunicado de los vecinos del Poligono 

Puerta de Madrid.

"Sr. Alcalde no es de socialista 

reprimir en los plenos . Sea nuestro 

alcalde, no nuestro azote"
Sr. Alcalde:
Lamentable es su miedo, su 

conductaysugestiön.
Miedo, por intentar separar 

al pueblo de su casa, el Ayun
tamiento, miedo por rodearse 
de policfas a los que maneja por 
senas o gestos como demoströ 
enel pleno.

Sölo los que tienen miedo 
emplean la fuerza. Los que 
aman la justicia se enfrentan a 
los fuertes sin armas, ni piedras, 
ni palos Les basta la verdad. El 
miedo no admite otro talante, 
que esconderse como en su 
caso, dentro del Consistorio sin 
permitir, que el pueblo descu- 
bra por sus ojos como dicta y ca- 
11a razones a fuerza de gestos, 
eliminando cuanto le contra- 
rfa. Si al menos le quedara un 
poquito de humildad, podria 
admitir que es de carae y hueso 
ynounCesar-Dios.

Su conducta estä tan lejos

de ser socialista que los que asf 
nos sentimos nos duele la utili- 
ce. No es de socialistas amorda- 
zar al pueblo, ni reprimir como 
usted ha hecho tantas veces en 
los Plenos.

Usted con su hacer, ha roto 
alas a la paloma de la libertad, 
como han hecho otros muchos, 
pero tarde o temprano, la palo
ma le arrebatarä el laurel que 
eine su cabeza de Alcalde y re- 
montarä, como en su sueno so
cialista vuelo por parejas de jus-

ticiay libertad.
En cuanto a la gestion, serfa 

bueno que visitara Alcalä y sus 
barrios, llamönse Puerta de 
Madrid, los Gorriones, etc. Tal 
vez despuös del paseo, com- 
prenda que no hay mucho que 
pueda honrarle y menos hacer 
soportable. Su prepotencia.

Los vecinos le pedimos un 
gesto. Sabremos perdonar. 
Cambie su actitud. Sea nuestro 
Alcalde, no nuestro azote.

Leerlosanuncios,
esinformarse.
Informarse,
escomprarmejor.

nicipales. t.Qu6 hacer? Noso- 
tros propondrfamos el siguien- 
tedecälogo:

1. - Reflexionar para que en 
la actuaciön siempre antepon- 
gamos la ciudad y el ciudadano 
al partido.

2. - Saber que la vida polftica 
es transitoria y en muchos casos 
incluso accidental.

3. - Entender la polftica co
mo gest iön y servicio.

4. - En el actuar debe reinar 
la comprensiön siempre unida 
a una buena informaciön.

5. - Ser objetivo siempre y a 
todos los niveles.

6. - Entender la ayuda de los- 
medios de comunicaciön como 
un medio de transmisiön exacta 
de los hechos e informaciön, 
denunciando si asf no fuere.

7. - Facilitar a todos los nive
les la participaciön del vecino 
como ciudadano y ädminis- 
trado.

8. - Mejorar los servicios, es- 
pecialmente inversiones, en in- 
fraestructra-seguridad, circu
laciön y equipamientos evitan- 
do las partidas superfluas aun- 
que sean llamativas que si bien 
atraen momentaneamente per- 
judican a largo o medio plazo.

9. - Descentralizar la gestiön 
municipal acercändola a los 
ciudadanos a travös de los dis- 
tritos.

10. - Relanzar y reforzar el 
alcalafnismo hacia el exterior y 
tambiön interiomente evitando 
desprestigios y haciendo rena- 
cer el orgullo de vivir en nuestra 
ciudad.

USTAS CM

Ctra. Daganzo, Km. 2.200 

Telf: 881.77.00 

ALCALA DE HENARES

CELEBRE SU

Boda

Bautizo
Gomuniones y 

Reuniones de empresa

Y SERA OBSEQUIADO
con una gran Fiesta Campera 

y baile
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Precisamos familias con residencia en Alcalä 

de Henares, interesadas en alojar a alumnos 

extranjeros matriculados en los cursos 

"Aprende espanol en la ciudad de Cervantes", 
que se celebrarän durante el mes

de julio de 1990

Para mäs informaciön: 
VICERRECTORADO 

DE EXTENSION UNIVERSITARIA 

Plaza de San Diego, s/n

288801 ALCALA DE HENARES 

Telf. 889 04 00 Ext. 3407
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I n f o r m a c i o n  

c u l t u r a l  K̂INDACION
C0LEGI0 DEL REY

Teatro Salon 
Cervantes

T E A T R O  - TSC

FEBRERO 1990

E X PO SIC IO N E S

DIAS 2, 3 y «

MARIBEL Y LA EXTRANA FAMILIA 
de Miguel Mihura.

Direccion Emilio Hernändez, con 
Aurora Redondo, Maria Isbert, 

Magüi Mira, y otros

DIAS 16, 17 y 18

LA POSADA DEL ARENAL.
Cia. Teatro del Arte.

Comedia de humor actual ambientada 
en el siglo XVII.

• I f * 23,24 y 25

Cfa. Producciones Marginales con la obra 
SQASH

Texto y Direccion de Ernesto Caballero

M U SIC A  - TSC

DIAS, 9,10 y 11

HAIR
Espectäculo musical. 

Version Integra en Castellano.

DIAS 20 y 21

LA OPERA DE PEKIN. 
Opera cbina tradicional «jingju». 
Mimo, Danza, Teatro, Müsica, 

todo en un espectäculo.

DIA 22

Certamen de cante flamenco: 
JOSE MENESES, ENRIQUE 
DE MELCHOR, PERICO DE 

LA MANCHA, GRUPO BAILES 
DE LA CASA DE ANDALUCIA

CAPILLA DEL OIDOR

JOSE MALDONADO
«15/20 O.K.»

Del 25 de enero al 25 de febrero

CASA DE LA ENTREVISTA

COLECTIVA DE PINTURA
Paquita Bläzquez, Africa Cuartero y 

Carmen Palenzuela.
Del 1 de febrero al 11 de marzo.

FO T O G R A FIA

Taller Escuela de Fotograffa FCR 
Exposicion colectiva 

en «La Creperie»
Edificio San Isidro.

Hasta el 18 de febrero.

Exposicion colectiva
Obra seleccionada 

1er Maraton Fotogräfico 
LOS JOVENES EN ALCALA 

CASA DE LA JUVENTUD

C IN E  TSC

CLUB CULTURAL NEBRIJA

Jueves a las 21 horas
Sesiones en el 

Teatro Salon Cervantes

Viernes,
segundo pase 

en el Salon de Actos 
de la Universidad Cisneriana

E X PO SIC IO N E S

SALA MANOLO REVILLA

Del 1 al 15 de febrero 
Pintura

TORO BRAVO

Del 17 de febrero al.4 de marzo 
Fotograffa

VICTOR MORALES y 
JAVIER R. ALVAREZ

G A S T R O N O M IA

— Del 5 al 10 de febrero
IV SEMANA GASTRONOMICA

— Hasta el 3 de febrero
1er Concurso de recetas tradicionales
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Fernando Fernän Gömez, protagonista de la peheula "Mambrü se fue a la guerra"

El dia 4 de febrero en el espacio "Domingo eine 

de TVE-1 a las 22 horas, se proyectarä la pelicula

"Mambrü se fue a la guerra"

Pelayo Molinero

Algün dia se harä balance 
de lo que ha sido el eine espahol 
durante el primer decenio de- 
mocrätico despu6s de la muer- 
te del general Franco. Posible- 
mente saldrän a relucir algunos 
titulos, algunos directores, al
gunos actores, algün ministro. 
Posiblemente muy pocos cita- 
rän a los que escriben las peli- 
culas, los guionistas.

Cuando algün actor dice al 
go ingenioso, pocos son los que 
piensan que deträs de sus pala- 
bras hubo alguien que primero 
las escribiö. En Espaiia los 
nombres de los guionistas ape- 
nas son conocidos. El pübÜco 
lo que mäs recuerda, y es nor
mal, es el nombre de los actores 
o el de los directores mäs cono
cidos.

Entre los guionistas casi 
siempre se cita a Rafael Azco- 
na, autor de numerosos guio- 
nes, premiado y reconocido 
por la critica, su labor ha sido 
destacada unänimemente. Pe- 
ro en el caso del titulo que figu- 
ra al comienzo de este artfculo 
hay un nombre, Pedro Beiträn, 
que ademäs de ser una persona 
extraordinaria, es un escritor al 
que hay que dar un lugar de 
prestigio en la historia del eine 
espanol.

Aunque no fuera mäs que 
por esta pelicula, su nombre 
deberia permanecer en la me
moria de los aficionados, por- 
que "Mambrü se fue a la guerra" 
es una pelicula de Pedro Bei
trän.

Como Fernando Fernän 
Gömez reconociö en su dia, su 
trabajo se limitö a poner imä- 
genes y a interpretar al prota
gonista de la historia ideada 
por Pedro Beiträn.

La anöcdota de la pelicula 
sirve para hacer una llamada a 
la memoria, a la historia, al pa- 
sado reciente. A traves de uno 
de los llamados topos -per- 
sonas que pasaron anos escon- 
didos despuös de la Guerra Ci
vil- Pedro Beiträn y Fernando 
Fernän Gömez van a escarbar 
en los intereses, las miserias y 
las mentiras de una familia - 
representativa de una sociedad 
espanola mezquina- que pre- 
fiere que el topo parezca que 
estä muerto para seguir per- 
cibiendo la pensiön de viude- 
dad.

Con este pretexto la pelicu
la va a presentar intereses con- 
trapuestos de los familiäres del 
protagonista. Estos intereses se 
manifiestan a raiz de la muerte 
del general Franco. A partir de 
este acontecimiento, que mar- 
carä un antes y un despuös, la 
pelicula entra por unos derro- 
teros en los que se mezclan los

intereses humanos mäs rastre- 
ros con una historia que ha esta- 
do sepultada, como el topo que 
va a salir del agujero para pre- 
gonar a los cuatro vientos algo 
que nadie quiereya oir.

Fernando Fernän Gömez, 
con su tambor, se convierte en 
una metäfora, Su empeno en 
hacerse oir no encuentra mäs 
que incomprensiön, olvido y a 
lo sumo, nostalgia. El protago
nista encama de este modo a un

sector que tuvo su momento, 
pero que ahora ya no dice na- 
da. En su frustraeiön comprue- 
ba que su mensaje es de otra 
öpoca. Sölamente un chico jo- 
ven se presta a recibir lo que 
queda de aquella historia, de 
aquelladerrota.

Cuando lo que se lleva es ol- 
vidar, enterrar el pasado y vivir 
un ahora cargado de pragma- 
tismos, öxitos fulgurantes en los 
negocios, escalar posiciones en

la jerarquia social, econömica y 
politica, el personaje que re- 
presenta el protagonista es un 
incordio.

Enredar en el pasado, re- 
cordar lo que molesta y empe- 
narse en machacar pregonan- 
do a los cuatro vientos conduce 
a pensar que el que fo hace es 
un loco, un inadaptado que no 
se entera en que tiempos vivi- 
mos. Esta podria ser una lectu- 
ra. Pero, igualmente podria 
hacerse otra distinta.

La autocomplacencia, el 
halago, la satisfacciön puede 
ser un simple espejismo. No 
puede ser que hayan cambiado 
tanto las cosas como para ha- 
ber olvidado hasta las mäs ele- 
mentales senas de identidad.

Si el porvenir de quienes 
salieron del agujero es el que 
pretenden los protagonistas de 
la pelicula, es decir, seguir en 61 
porque eso es lo que interesa, 
habremos enterrado una parte 
imprescindible de lo que ha de 
ser una sociedad, que no pue
de convertirse de la noche a la 
manana en un laboratorio de in
tereses ruines disfrazados de 
un progreso estüpido.

Conseguir la normalidad en 
nuestro caso significa desente
rrar lo que sabemos que estä 
vivo, encontrar un sitio digno y 
reconocer la permanencia de 
ideas que siguen siendo välidas.

La peheula se desarrolla en 
clave de humor. La circunstan- 
cia se presta a ese juego, pero a 
medida que avänza el relato el 
protagonista se apodera de la 
historia y el argumento se en- 
marca en una reflexiön. De esta 
forma, parece que se salda una 
deuda que ha estado pendiente 
durante algunos anos. Pero es 
sölo una apariencia.

El tono de la peheula es, 
mäs bien, pesimista. El paso del 
tiempo lo entierra todo. Al 
cabo de los anos sölo podemos 
hacer justicia en el recuerdo, 
aunque con muchas dificul- 
tades. Es posible que ni siquie- 
ra eso. Sin embargo, de formas 
diferentes todo vuelve.

OPINION
En respuesta a una 

carta sin importancia

Pedro Talavän

Me da pereza ponerme a 
contestar; por eso, voy a ser 
breve. Me refiero a la carta fir- 
mada por Antonio Martinez, 
responsable de la Oficina de 
Comunicaciön e Informaciön 
del Ayuntamiento de San Fer
nando de Henares, que apare- 
ciö en el nümero anterior, rela- 
cionada con mi cronica sobre el 
desalojo de los märgenes del Ja- 
rama.

Mira, Antonio, convecino 
de Velilla: hubo un embajador 
aqui en Espaiia que repre- 
sentaba al gobierno de Pino
chet, el dictador chileno. Tema 
este hombre la costumbre de 
contestar a todas las informa- 
ciones que sahan sobre su pafs y 
a 61 no le gustaban. Como pue- 
des entender, casi ninguna le 
gustaba. Tomaba papel y läpiz 
o, tal vez, secretaria y mäquina, 
y -no s6 si a trav6s de mensajero 
o por correo ordinario- enviaba

la misiva al director del periödi- 
co en cuestiön. Se publicaban 
casi todas, para regoeijo de los 
lectores, hasta que se aburrie- 
rony nos indignamos.

En cuanto al ültimo punto 
de que seguiräs colaborando 
con este corresponsal, no es 
que sea un acto voluntario tuyo; 
mäs bien es tu obligaciön, dado 
el cargo y oficio que ocupas. Si 
no lo hicieras, no serias respon
sable de prensa; simplemente 
serias "irresponsable"
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LA LOCURA 

El 1% de la poblaciön 

padece comportamientos 

esquizofrenicos
Todo lo que escapa a lo ra- 

zanable se considera una locu- 
ra, pero es muy dificil estable- 
cer realmente cuäles son los lf- 
mites entre lo que supone un 
comportamiento extravagante 
y lo que es una conducta extra- 
na, preludio de una verdadera 
alteraciön mental. /

En estos ültimos dfas se ha 
hablado y escrito mucho sobre 
los drämaticos sucesos prota- 
gonizados por personas consi- 
deradas como enajenadas men
tales, capaces de realizar las 
mäs atroces barbaridades. La 
gente corriente se pregunta por 
qu6 estos enfermos estän en la 
calle y, sobre todo, por qu6 no 
estän tratados m6dica o psi- 
quiätricamente de forma ade- 
cuadaono.

Las psicosis
Hoy en dfa, el törmino lo- 

cura ha desaparecido präcti- 
camente del lenguaje mödico y 
judicial, aunque sigue utilizän- 
dose con frecuencia por una 
gran mayorfa de la poblaciön.

El mödico prefiere hablar 
de psicosis cuando se refiere a 
im trastorno mental grave 
capaz de producir en la per
sona:

-Desorganizaciön de la per- 
sonalidad.

-Confusiön mental.
-Alteraciön de las relacio- 

nes interpersonales y del com
portamiento social.

-Alteraciön de la realidad 
asociada a delirios y alucinacio- 
nes, viviendo el individuo en un 
mundo irreal de fantasfa.

Existen muchos tipos de 
psicosis, muy bien diferencia- 
das unas de otras, pero todas 
caracterizadas por una misma 
alteraciön, la desorganizaciön 
de la personalidad, dato fun
damental si se quiere compren- 
der la realidad de estos proce- 
sos.

La psicosis paranoide es de 
comienzo muy lento y dificil de 
percibir por las personas que 
rodean al paciente. Se inicia 
hacia los treinta anos con pre- 
dominio de ideas de tipo deli- 
rante, como por ejemplo ideas 
de persecuciön en las que el 
afectado piensa que todo el 
mundo estä contra 61, le per- 
sigue o quiere hacerle dano.

En muchas otras ocasiones, 
el psicötico paranoide se carac- 
teriza por presentar un caräc- 
ter muy fuerte, impregnado de 
don de gentes, capaz de con- 
vencer a los demäs sobre sus 
ideas y conseguir sus propösi- 
tos, aunque estos sean erröneos 
y extravagantes. En ocasiones 
pueden llegar a puestos de res- 
ponsabilidad polftica y empre- 
sarial.

Un ejemplo tfpico que en 
ocasiones puede llegar a ser pe- 
ligroso son los celos que siente 
este tipo de enfermo, haciendo 
incesantes acusaciones a su 
cönyuge, espiando, buscando 
manchas en las ropas, interpre- 
tanto de forma errönea llama- 
das o salidas, etc. Los celos de 
un primer momento se pueden 
convertir en rabia y posterior
mente en agresividad con el 
consiguiente peligro.

Esquizofrenia
Este tipo de dolencia afec- 

ta aproximadamente al 1% de 
la poblaciön y se manifiesta con 
mäxima frecuencia al final de la 
adolescencia o al principio de 
la edad adulta; son los que con 
mäs frecuencia ocupan las ca- 
mas de las instituciones psi- 
quiätricas para crönicos, (apro
ximadamente un 60%).

Aunque no existe un claro 
tipo de personalidad esquizoi- 
de, podemos decir en lineas ge
nerales que se trata de perso
nas tfmidas, insociables, faltas 
de afecto y con actitudes pre-

vias paranoides.
La esquizofrenia dentro de 

su gran complejidad se caracte- 
riza, principalmente, por una 
ruptura de la inteligencia, del 
sentimiento y de las relaciones 
de la persona con el mundo ex- 
terior.

Existen muchos tipos de 
esquizofrenia, en los que pue
den predominar diferentes 
tipos de comportamiento fren- 
te a las ideas delirantes, como 
pueden ser las alteraciones de 
la afectividad, o sentimiento de 
aislamiento o indiferencia o 
perplejidad, etc. Todo esto da 
como resultado una serie de 
comportamientos extravagan
tes.

Durante la esquizofrenia se 
pueden dar:

-Transtornos del pensa- 
miento, que se hace muy confu- 
so.

-Alteraciones emocionales 
como depresiön, excitaciön, 
ansiedadojübilo.

-Alucinaciones auditivas o 
visuales.

-Ideas delirantes religiosas, 
de persecuciön, de celos, de 
grandeza,etc.

-Conducta violenta en la 
mayorfa de las ocasiones ten- 
dente a la automutilaciön.

Psicosis aguda

La crisis psicötica es la ex- 
plosiön en un momento deter- 
minado de una psicosis mäs o 
menos larvada. Se caracteriza 
por una serie de ideas deliran
tes que el paciente afirma son 
ciertas y sölamente comprensi- 
bles para 61, como por ejemplo 
misiones importantes, reve- 
laciones divinas o secretos de 
estado.

En este momento de crisis 
los trastornos de comporta
miento son evidentes ya que la 
persona dice obedecer una voz

"LA LUZ"
CLINICA OFTALMOLOGICA
* Consulta: sociedades y particulares.
* Intervenciones quirürgicas.

RECONOCIM IENTOSM EDICO-PSICOTECNICOS
* Conductores.
* Armas.

MAIVANAS - LUNES A MERNES TARDES-LUNESA Plaza de Cervantes, 29-le D
DE 10 A 13,30 VIERNES Tlfno: 8882636

___________ SABADOS DE 9,30 A1330____________DESA8 ALCALA DEHENARES

o cumplir una misiön en oca
siones peligrosas para 61 o para 
las personas que le rodean, lo 
que aconseja su inmediato in- 
greso en un centro hospitala- 
rioespecializado.

Toda alteraciön de compor
tamiento detectada por parte 
de la familia o personas alle- 
gadas, en una persona de la 
edad que sea, ha de ser puesta 
en conocimiento del mödico de 
cabecera, que serä quien deci- 
da la convivencia o no de una 
visita del paciente al equipo psi- 
quiätrico.

En principio, el arsenal 
terapeütico con que cuentan 
los equipos psiquiätricos es su- 
ficiente en la mayorfa de los 
casos para tratar con optimis-

mo las crisis y mantener al su- 
jeto si no curado, si por lo me
nos estabilizado. Las claves 
radican en la detecciön, el tra- 
tamiento precoz y el rational 
seguimiento de los enfermos 
mentales, asi como una actitud 
positiva y cooperante del resto 
delasociedad.

Psicofärmacos, psicotera- 
pia de apoyo y profunda, comu- 
nidades terapeüticas y en casos 
extremos electroshock, son 
decisivas para evitar desgra- 
cias, pero tambiön lo es la par- 
ticipaciön de la familia, vecinos 
y sociedad en general, en un in- 
tento de solutionar los proble- 
mas antes de que ocurra la tra- 
gedia.
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En el plazo de dos meses

Concesiön de dos 

licencias experimentales 

a radios comunitarias 

de Madrid

Arancha Garcia Sola

Onda Verde y Agupaciön 
de Asociaciones Culturales de 
Comunicaciön de la Comuni- 
dad de Madrid (AACC), que 
comprende en total seis radios 
comunitarias, entre ellas Ra- 
dioactividad, estän negociando 
con el Ministerio de Telecomu- 
nicaciones la concesiön de dos 
licencias experimentales para 
emitir, hasta el momento en 
que se proceda a la ampliaciön 
del plan töcnico, que supondrä, 
segün Barrionuevo, la conce
siön de 50 nuevas licencias. Se 
ha fijado un plazo de dos meses 
para la firma de este acuerdo. 
La Coordinadora Estatal de 
Radios Comunitarias se reuniö 
el pasado 10 de enero con el di- 
rector general de telecomuni- 
caciones, Javier Nadal; de esta 
reuniön salia la iniciativa de la 
concesiön de estas licencias ex
perimentales que tendrän dos 
limitaciones principales: a nivel 
töcnico, una potencia mäxima 
de 500 watios; a otro nivel, la 
condiciön de que las emisoras 
sean sociedades sin änimo de

lucro, es decir, sin publicidad. 
Estas licencias se convertirän 
en definitivas en su momento.

A estas dos agrupaciones, 
Onda Verde y la AACC, perte- 
necientes a la Coordinadora 
Estatal de Radios Comunita
rias, se les denegö la licencia en 
el reparto de östas que el PSOE 
efectuö el pasado verano. On
da Verde cubrirä la zona sures- 
te de la Capital y la AACC va- 
rios municipios de la comuni- 
dad, al estar compuesta por seis 
radios comunitarias: Radioac- 
tividad, que cubrirä la zona de 
Alcalä de Henares; Radio Va- 
llecas, Vallecas; Onda Sur, Vi
llaverde; Onda Merlin, San 
Cristöbal de los Angeles; Ra
dio Fuga, Aranjuez, y Radio 
Morata, en Morata de Tajuna.

Miembros de la Coordina- 
dora Estatal han manifestado 
que 6ste serä sölo el primer pa- 
so, pues su intenciön es la de 
que se establezca en toda Espa- 
na una red de radios comunita
rias, y comentan que han empe- 
zado en Madrid "porque pare- 
ce que lo que pasa en Madrid 
tiene mäs trascendencia".

Leerlosanuncios,
esinformarse.
Informarse,
escomprarmejor.

Radioactividad, una radio 

comunitaria para Alcalä
"Nuestro principal objetivo 

es poner la comunicaciön ra- 
diofönica al alcance de todos" 
Una de las Asociaciones cul
turales de Comunicaciön que 
forma parte de la AACC es Ra
dioactividad,que cubrirä en las 
ondas la zona de Alcalä de 
Henares.

Radioactividad naciö como 
tal en el ano 85 -antes era Radio 
Imagen-, pero ante el problema 
de las subvenciones se constitu- 
yeron como sociedad con este 
nuevo nombre, comenzando 
asi una nueva etapa. Desde en- 
tonces han estado emitiendo, 
salvando distintas dificultades, 
amparändose en el articulo de 
la constituciön que da libertad 
de comunicaciön a todos los es- 
panoles. Con la publicaciön de 
la nueva ley de telecomunica- 
ciones, que regularia el hasta 
entonces vago marco legal de 
las emisoras de radio, en marzo 
del ano pasado, Radioactivi
dad dejö de emitir para concur- 
sar a la concesiön de una licen
cia. Para ello constituyeron una 
Agrupaciön de Asociaciones, 
la AACC, con otras radios co
munitarias de Madrid. A fina
les de verano, cuando se hizo 
publica la adjudicaciön de li
cencias, se la denegaron, les fal- 
taba un trämite burocrätico. 
Recurrieron, escribieron al de- 
fensor del pueblo...

El 10 de enero se reunfan en 
Madrid el director general de 
Telecomunicaciones, Javier 
Nadal y la Coordinadora Esta
tal de Radios comunitarias, a 
instancias de esta ültima. A las 
mäs de 60 radios comunitarias 
que forman parte de esta Coor
dinadora no se les habia conce- 
dido ninguna licencia. En esta 
reunion se hablö de la amplia
ciön del Plan Töcnico, que pre- 
veia la concesiön de 50 nuevas 
licencias en un plazo de siete y 
ocho meses, pero i quö van a ha- 
cer las radios comunitarias has
ta entonces? A partir de esta 
pregunta surgiö la iniciativa de 
la concesiön de las licencias ex
perimentales, para dos asocia

ciones en principio: Onda ver- 
de y la AACC, a la que pertene- 
ce Radioactividad. Radioacti
vidad se define como un colecti- 
vo creado para la comunica
ciön y la promociön de activida- 
des alternativas. Ademäs de la 
emisiön este colectivo ha im- 
partido dos cursos de radio en 
colaboraciön con la escuela de 
aire libre, Henar. Tambiön par- 
ticipö en Activa 89. Ellos creen 
que una radiocomunitaria, a 
parte, claro estä, de ser una aso- 
ciaciön sin animo de lucro, es 
una radio que permite que todo 
el mundo tenga acceso a los me- 
dios de comunicaciön, que ha- 
ce que la gente de la calle pueda 
sentarse delante de un micröfo- 
no. Ahora el problema mäs se- 
rio con el que se enfrentan es el 
local, no encuentran ninguno, 
necesitan unas ciertas condi- 
ciones töcnicas y algo aün mäs 
dificil en una ciudad en que la 
especulaciön lleva la voz can- 
tante, que no sea muy caro. Han 
comentado la posibilidad de 
como asociaciön cultural que 
son, solicitar este local a algün 
organismo püblico, pero quie- 
ren dejarlo como ültimo recur- 
so, "preferimos tener una inde- 
pendenciatotal".

El problema de como man-

tener economicamente tam- 
biön lo han estudiado, por un 
lado tienen las cuotas de los so- 
cios, por otro lado han comen
tado la posibilidad de los patro- 
cinios culturales que podrfan 
proportionales un medio de 
subsistencia econömica.

Es mucho lo que esta nueva 
radio piensa ofrecer a Alcalä, 
"romper el monopolio de los 
"profesionales", hacer una ra
dio participativa, dar noticias 
que otros no se atreven a dar, 
dar la posibilidad a la gente de 
escuchar una müsica diferente 
a la que ofrecen los circuitos 
comerciales... Y no sölo eso, en 
cuanto tengan un local en con- 
diciones piensan dar cursos de 
Radio, enfocados a que la gente 
concozca lo que es el medio. 
Los cursos estarän abiertos a 
todo el mundo y a precios ase- 
quibles".

No quieren hacer una radio 
alcalama, sino una radio global, 
entre sus espacios: informati
ves nacionales, informativos lo
cales, programatiön musical, 
debates... humorfsticos. Ocho 
personas forman ahora ese co
lectivo que esperamos en breve 
tiempo empiecen a emitir en 
Alcalä.

iBUSCA UN VEHICULO DE ALQUILER? 

SIGA LA DIRECCION CORRECTA

Europcar Alquiler de coches 

y furgonetas
C/ Segovia N2 1
(esquina a Lope de Figueroa)
Telf: 882.40.65
ALCALADE H. Pensando en usted EUROPCAR...sölo selecciona marcas lfderes como Renault
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-Camino de Esgaravita
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El pasado viernes la 
empresa Interprint presentö en 
el Ayuntamiento de Alcalä de 
Henares el estudio de viabi- 
lidad para el traslado de la 
empresa en un plazo de cinco 
anos, tal y como piden los ve- 
cinos del distrito VIII. El 
presupuesto presentado por la 
empresa supone un costo de 
ochocientos cuarenta y un mi- 
llones para el traslado, en el 
caso de que öste se efectuase 
ahora mismo. Contando con un 
aumento anual previsto del 6% 
durante los cinco anos acor- 
dados, el montante subiria a 
unos mil millones. Los otros 
cuatro mil millones serfan los 
que el Ayuntamiento tendria 
que invertir, segün 6ste estudio, 
para recuperar el dinero. La 
propuesta para recuperarlo es 
la de construir edificios para 
vivieridas en el terreno que 
ahora ocupa la fäbrica.

En el estudio presentado no 
se dice nada del costo del nuevo 
terreno al que se trasladarian, 
lo que hace suponer al alcalde 
que la empresa da por hecho 
que "el terreno se lo va a regalar 
la ciudad".

El equipo de gobierno duda 
que sobre el solar de 22.400 m2. 
en que ahora estä ubicada la 
fäbrica, de los que sölo once mil 
serian edificables, pueda cons- 
truirse un volumen de edifica- 
bilidad que haga posible 
recuperar los cinco mil mil- 
lones. El alcalde ha manifes- 
tado que su grupo no apoyarä 
"que el Ayuntamiento gaste 
6sta cantidad para trasladar 
una empreasa que cumple 
todos los requisitos legales". No 
obstante ha declarado que con- 
sultarä al resto de los demäs 
grupos polfticos: "Eilos verän su 
estän de acuerdo en endeudar 
al Ayuntamiento, poniendo 
sobre la mesa nada menos que 
cinco mil millones de pesetas".

En cuanto a la licencia de 
apertura el alcalde ha manifes- 
tado que no tiene nada que ver 
con el traslado:"La licencia 
sigue los trämites adecuados y 
no puede retrasarse mäs su con- 
cesiön porque ya tienen todo lo 
necesario y han aplicado todas 
las medidas correctoras que se 
leshaexigido".

El equipo de gobierno in- 
formö asimismo que Interprint 
les ha propuesto la cesiön de 
uso de unos 3.500 m2. que es-

BAZAR-DECQM!;$OS

VIDEO CLUB

c/Pohtevedraß-Tl.6710823 
SAN Fdo. de HENARES

INTERPRINT PRESENTA 

EL ESTUDIO DE VIABILIDAD 

PARA EL TRASLADO 

DE LA EMPRESA

taban destinados a la 
ampliaciön de la fäbrica, para 
que el Ayuntamiento construya 
una pequena zona polidepor- 
tiva. El alclade declarö, 
refiriöndose a 6sta cesiön: "No 
podemos invertir nada hasta 
que no haya un acta notarial de 
dicha cesiön". La inversiön que 
se piensa ronda los diez mi
llones de pesetas.
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CONSTRUYE ALGABA 
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Via Complutense, 40 EdificioSan Isidro,l25 
Tel. 88817 94-88813 61
O en la propia urbanizaciön de martes a domingos, 
ambos inclusive.

A menos de 5 minutos de Alcalä y Torrejön

URBANIZACIÖN DOTADA D E :
* ZONAS AJARDINADAS
* TENIS
* PISCINA ADULTOS
* PISCINA INFANTIL

CHALETS
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♦GRESDE lä EN PLANTA BAJA
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1
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Plano de situaciön

CHALETS

EN PARCELAS DE 400 M2

RESTO 

FACILIDADES 

HASTA 12 ANOS

Por el precio de un piso viva en un
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Renace la Asociacion de 

vecinos "Reyes Catölicos

Cervantes"
Tr es colectivos con proble- 

mas: el de la zona de la calle 
Violeta, dos bloques de los go- 
rriones y el Polfgono Puerta de 
Madrid se unen en una asocia- 
ciön de vecinos que darä mu- 
cho de que hablar en el futuro.

El pasado mi6rcoles dfa 25, 
vecinos de los gorriones, Copa- 
sa y el Polfgono Puerta de Ma
drid decidieron para hacer oir 
sus propuestas hacer renacer la 
histörica asociaciön de vecinos 
"Reyes Catölicos Cervantes". 
En la reuniön se nombrö nueva 
junta directiva de la que saliö 
presidente, Juan Manuel Gon- 
zälez Cuenca. La asamblea 
acordö que la junta directiva se 
renovarfa en un plazo no supe- 
rioratresmeses.

Todos recordamos las rei- 
vindicaciones de los vecinos del 
Polfgono Puerta de Madrid 
que tan de actualidad han esta- 
do estos dfas, a la cabeza de sus 
peticiones la de que el ayunta- 
miento recepcione la colonia y 
se haga responsable de los pro- 
blemas de esta. "Ahora desde la 
asociaciön vigilaremos que el 
equipo de gobierno cumpla las 
promesas que nos hizo en la cir
cular que distribuyö en el ple
no" "Queremos saber en que se 
gastan cada una de las pesetas 
de esos eien millones que han 
prometido por escrito" comen- 
taron a Nueva Tribuna miem- 
bros de la Asociaciön.

Por su parte el colectivo for- 
mado por los dos bloques de los 
Gorriones tienen problemas di- 
ferentes. Uno, formado por vi- 
viendas sociales, tiene el pro- 
blema de varios vecinos que no 
pueden hacer frente a las hipo-

tecas de sus casas y solicitan se 
les conceda algün tipo de apla- 
zamiento o ayuda. El otro en la 
calle Medinaceli nümero 2, tie
ne seriös problemas de convi- 
vencia entre sus vecinos, los 
afectados han denunciado que 
hay varias casas ocupadas Ue- 
galmente y que estos senores no 
pagan los recibos de la comuni- 
dad ni de la luz. Por otro lado el 
edificio se encuentra en un esta- 
do lamentable de suciedad, los 
ascensores no funcionan bien y 
la mayor parte del ano no tie
nen ealefaeiön, al ser esta colec- 
tiva, segün nos explicaba una 
vecinadelbloque.

Los vecinos de las calles 
Santa Fe, Sandalo y Gardenia 
estan preocupados por la cre- 
ciente inseguridad ciudadana 
que hay en su barrio, estos veci
nos han denunciado en varias 
ocasiones el bar "La Lambada" 
como un punto de venta de dro- 
ga y foco de delincuencia y los : 
pasadizos existentes en las ca
lles Sändalo-Gardenia por ser 
puntos de drogadicciön, en los 
que se producen frecuentes ro- 
bos.

Estos vecinos son los mis- 
mos que el pasado Octubre de- 
nunciaban el bloque Violeta 4 
como un foco de delincuencia y 
träfico de drogas consiguiendo 
que se desalojara este por or- 
denjudicial.

La asociaciön de vecinos es- 
tä de acuerdo en la necesidad 
de una mayor vigilancia policial 
que proponen se haga efectiva 
por medio de una policia de ba
rrio que este en contacto y cola- 
boraeiön con los ciudadanos.

DISTRITO VII

Fallado el concurso de 
Escaparatismo

El concurso de escaparatis
mo realizado por la delegaciön 
del distrito VII con motivo de 
las fiestas navidenas que contö 
con una gran participaciön de- 
cidiö dar los siguientes pre- 
mios:

Actividades del Distrito
Pröximamente la delega

ciön de distrito entregarä unas 
ayudas eocnömicas a los cen
tros del distrito que han pre- 
sentado memoria de activi
dades. Siguiendo un criterio de 
la mäxima racionalizaciön se 
entregarän: 130.000 pts al CP 
Daoiz y Velarde, 85.000 pts al 
centro de educaciön perma
nente de adultos y la misma can- 
tidad al centro Nuestra Sra. de

laProvidencia.

Entre otras actividades se 
estän desarrollando en el distri
to cursos de tres meses de tra- 
bajos manuales y gimnasia de 
mantenimiento, con gran acep- 
taeiön por parte de lo vecinos. 
Pröximamente se quiere pro- 
gramar una campana de alfabe-' 
tizaicön de la tercera edad y 
cursos de cortey confecciön.
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Escasa participaciön del alumnado en 

las elecciones a Junta de Gobierno
Menos del 2% del alumna

do votö en las elecciones a Jun
ta de Gobierno que se celebra- 
ron el pasado dfa 25 en la Uni- 
versdad Alcalafna. A excep- 
ciön de la Facultad del Filoso- 
ffa y Letras en la que se registrö 
una participaciön del 15%. El 
colectivo de estudiantes mäs in- 
teresado en el funcionamiento 
de la Universidad es el formado 
por los ayudantes, becarios y 
alumnos de tercer ciclo, el 25% 
asistiö a las urnas. De los ocho 
representantes del colectivo de 
alumnos, uno por facutad, que 
deberfan haber sido elegidos, 
sölo se proclamaron dos al no 
presentarse ninguna candida- 
tura por las facultades de Far- 
macia y formaeiön de profeso- 
rado de EGB. La escasa cola- 
boraeiön de la Escuela de Ma- 
gisterio, es una situaeiön per
manente. Separados del nucleo 
que forman las facultades del 
casco urbano y del Campus, a 
las afueras de Guadalajara, sus 
alumnos no se sienten inte- 
grados en la vida universitaria 
alcalafna.

La participaciön o no de los 
estudiantes es uno de los pun
tos de los que discrepan el ac- 
tual rector, Manuel Gala y el 
catödratico, Manuel Peinado, 
ambos ünicos candidatos a las 
elecciones a rector que se cele- 
brarän el pröximo dfa 7 de mar- 
zo.

Manuel Peinado opina que 
el problema de la partipaeiön 
de los estudiantes es uno de los 
mäs seriös con que se enfrenta 
no sölo la universidad alcalaf
na, sino la institueiön en gene
ral. Para Peinado, este proble

ma surge del concepto equivo- 
caco de Universidad que tienen 
muchos jövenes: "un paso para 
subir en la escala social, sin 
mäs" o una "fäbrica de titula- 
dos". Peinado asegura que de 
ser elegido lucharä por una uni
versidad mucho mäs partici- 
pativa.

Manuel Gala cree, sin em- 
bargo, que la participaciön de 
los estudiantes alcalafnos es 
muy alta y que östos se sienten 
plenamente identificados con 
su universidad como lo prueba 
el hecho de que haya muchos 
alumnos que dirigan proyectos 
importantes dentro del centro. 
Cree que esta participaciön 
real, como 61 la llama, es mäs 
importante que la participa
ciön formal, elecciones y actos 
administratives que reconoce 
es escasa. El rector cree que es- 
tamos asistiendo a un renaci- 
miento de la concienciaciön de 
los estudiantes "se preocupan 
por los planes de estudio, exi- 
gen calidad de ensenanza y co- 
laboran con las actividades pro- 
gramadas".

"Los estudiantes no votan 
porque desconocen cual es el 
significado de estas elecciones" 
nos explicaba un alumno de se- 
gundo de Historia. "La mayor 
parte de mis companeros des
conocen cuales son los örganos 
de gobierno de la Universidad y 
son muy pocos y siempre de los 
cursos mäs avanzados los que 
alguna vez han lefdo los esta- 
tutos", nos comentaba un estu- 
diante de Filologfa.

El presidente de la Federa- 
ciön Alcalafna de Estudiantes 
(FAE) cree que el "desastroso"

resultado de estas elecciones se 
debe a la falta de informaeiön 
que da la institueiön, "sölo un 
folleto explicativo por facultad, 
un mazacote enorme que no 
todo el mundo estä dispuestö a 
leerse". Este estudiante asegu
ra que muchos companeros su- 
yos pensaban que las eleccio
nes se celebrarfan el dfa 30, in- 
cluso tenfan folletos y carteles 
en la imprenta convencidos, co
mo estaban, de que era en ese 
dfa. La FAE ha acusaso a la ad- 
ministraeiön de la Universidad 
de no dar la informaeiön sufi- 
ciente premeditadamente, "pa
ra algunos es mäs cömodo que 
sigan siempre los mismos en los 
mismos cargos", declaraba su 
presidente.

LUIS CEBRIAN
Necesitamos personal 
con conocimiento de 
electrönica a nivel de 

Formaeiön Profesional 
como mfnimo.

Preguntar por el 
Sr. Luis Cebriän

Tino: 881.68.29

- Primer premio: 1.500 ptas 
y placa, a la Pastelerfa Mayca.

- Tres segundos premios a 
Decoraciön Dona Concha, 
Boutique Veleta y Tejidos Ar- 
colris.
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Irregularidades en la polftica del 

Ayuntämiento de Torrejön de Ardoz

Sergio Angulo

Los grupos polfticos en la 
oposiciön del Ayuntämiento de 
Torrejön de Ardoz, siguiendo 
una iniciatoiva de Izquierda 
Unida (I.U.), han acusado al 
Ayuntämiento "de presuntas 
iregularidades por parte de la 
Comisiön de Gobierno".

El primer aviso en torno a 
estas "presuntas irregularida
des" lo diöya elgrupo de I.U. en 
nuestro Ayuntamientocn el pa- 
sado Pleno celebrado el dfa 15, 
como es costumbre en nuestra 
localidad.

Dicho aviso vino a rafz de 
dos mociones presentadas en 
este Pleno:

-La primera, solicitando, 
como manda el Art. 42 del Real 
Decreto 2.568/86, la informa- 
ciön por parte del Alcalde de 
las resoluciones que la Corpo- 
raciön hubiera adoptado desde 
el ültimo Pleno Ordinario, esto 
es, el celebrado en diciembre.

-La segunda, solicitando la 
comparecencia del Delegado 
de bras y Servicios en el Ayun- 
tamiento, Sr. Rafael Pareja, 
Primer Teniente de Alcalde del 
mismo.

Se reclama un pr ocedimien- 
to administrativ© legal (las fac- 
turas no van acompanadas en 
bastantes ocasiones, declarö a 
este semanario el Concejal de 
I.U. Francisco Benito, por los 
justificantes de compras y re- 
cepciön. "Se han dado casos de 
facturas al cobro en las que el 
deudor, como previamente 
habfa manifestado I.U., no le 
debfanada").

Asi por ejemplo, en contra- 
taciones de obras y servicios, 
encontramos facturas al cobro 
tan insölitas como el incremen- 
to en 6stas de la plantilla en el 
periodo de verano para realizar 
el servicio de limpieza, cuando 
tal supuesto estä ya previamen
te reflejado en el contrato ini- 
cial con dicha empresa, Caste- 
llana de Servicios, empresa 6sta 
que no cumple, siempre en pa-
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labras de Francisco Benito, con 
las condiciones contratadas. Es 
el caso del lavado de los conte- 
nedores, solares y limpieza de 
las calles de nuestro municipio, 
algunas de las cuales no se ha
rren. En menos palabras, cabe 
manifestar, por tanto, que a 
esta empresa "se le han incre- 
mentado las contrataciones, 
realizändosele pagos indebi- 
dos. Es el caso que comentäba- 
mos mäs arriba cuando hablä- 
bamos del incremento en las 
plantillas en los periodos de 
verano, cuando la empresa cita- 
da pide un cargo de 6,6 millones 
de pesetas que se le conceden, a 
pesar de no cumplir con lo con- 
tratado en principio, supuesto 
que ya I.U. denuncia, pues no 
procede el reconocimiento de 
la obligaciön de ese pago, aün 
cuando el Delegado de Obras y 
Servicios sf avala el cumpli- 
miento de todos los puntos del 
contrato".

"Asf tenemos que a esta

misma empresa se le hacen re- 
visiones indebidas por dos con- 
ceptos:

1. -Incremento por todos los 
conceptos: -Materiales, com- 
bustibles, convenio con los tra- 
bajadores, medios, etc.

2. -Paralelamente, por si 
cuela, y cuela, segün ellos, por 
incremento de la vecindad, in
cremento de plantilla en perfo- 
dos vacacionales, etc., supues- 
tos todos ellos previstos en el 
contrato inicial.

Por todo ello, "estamos ante 
una duplicidad de pagos, pues 
el segundo punto ya estä ante
riormente reflejado en el pri- 
mero".

Otros casos de "presunta 
irregularidad", son los que con- 
ciernen al alcantarillado, el 
alumbrado, etc., puntos todos 
ellos que se debatirän el pröxi- 
mo dfa 13 de febrero en el Pleno 
Extraordinario convocado por 
los grupos de la oposiciön en el 
Ayuntämiento.

Calle B Nave 16 
Tfno. 882 08 28 
ALCALA DE HENARES

i p iQ o l i g o n o  ® n d u s t r i a l  © u m ,

♦E n grase * D iagnosis ♦R evision  de luces 

♦C am bios de aceite *Filtros ♦  Puestas a punto

OFERTA DE INVIERNO  
Lavado completo y  cambio de anticongelante

30% de descuento en Baterias

A consecuencia de estas 

irregularidades

Provocan el anuncio 

a Pleno extraordinario
Preguntado a respecto de 

este Pleno Extraordinario con
vocado por las fuerzas polfticas 
en la oposiciön del Ayunta- 
miento de Torrejön de Ardoz al 
sospecharse que existen "pre
suntas irregularidades" en la 
polftica de 6ste por parte de la 
Comisiön de Gobierno, Sän- 
chez Doncel, Concejal de Ur- 
banismo y Segundo Teniente 
de Alcalde, declarö lo siguien- 
te:

N.T.- El pröximo dfa 13 de 
febrero se celebrarä un Pleno 
Extraordinario en el Ayunta- 
miento, un Pleno en el que, 
propuesto por la oposiciön, la 
que denunciara "presuntas i- 
rregularidades" en la Co
misiön de Gobierno, <.quö tiene 
quedeciraösto?.

S.D.- Bien, nosotros (grupo 
sociaüsta) vamos aver quö es lo 
que se dice en este Pleno, pues- 
to que es abosutamente legfti- 
mo que se solicite un Pleno en 
el que d6 informaciön la Comi
siön de Gobierno, nosotros, 
lögicamente, lo que haremos, 
segün los planteamientos que 
se hagan, serä manifestarnos al 
respecto, es decir, que enten- 
demos que en ningün momento 
ha habido algün tipo de irregu
laridad, pues de haberlo, el Sr. 
Secretario serfa el primero en 
indicarnos que hay procesos 
que no se han hecho bien. No 
obstante, de supuestos asf en 
ningün momento hemos sido 
informados, pues de lo contra
rio, si realmente existiesen fun- 
dadas irregularidades, yo dirfa 
que la vfa de la justicia es una vfa 
que deberfa implantarse de in- 
mediato, si asf ellos lo estiman 
conveniente.

-Entre las cosas que la 
oposiciön denuncia estä que se

han producido algunas conce- 
siones a dedo, precisamente en 
momentos como los actuales, 
en que el "träfico de influen- 
cias" estä desbordando las 
päginas de los diarios.

-Creo que no puede meter- 
se todo en un mismo saco, hay 
circunstancias que en un mo
mento dado, lo que se ha hecho 
a lo mejor es una obra que no se 
ha llevado, por motivos de ur- 
gencia, a los medios de comu- 
nicaciön ni al Boletfn Oficial 
del estado o de la Comunidad, 
su publicaciön, sinö que se ha 
llevado y solicitado directa- 
mente por los servicios de con- 
trataciön del Ayuntämiento, 
sin embargo, en ningün mo
mento ha habido en este Ayun- 
tamiento concesiones a dedo. 
Pensamos, no obstante, que el 
lanzar acusaciones sin ser pro- 
badas, aunque estän en su 
pleno derecho las fuerzas en la 
oposiciön de exortizar un Pleno 
para debatir el tema, es daar pie 
a la confusiön y a que, incluso, 
la ciudadanfa pierda la con- 
fianza que nos parece debe te- 
ner.

-Sin embargo, en cualquier 
caso, este Pleno servirä para 
clarificar a los ciudadanos 
acerca de lo que pasa y de lo que 
hay.

-Pues me parece perfecto y 
oportuno, ya que 6sta es una 
präcticasaludable.

-Una ültima cosa, hay pen- 
diente una Auditorfa, Sternen 
Vds. la investigaciön y definiti- 
vos resultados de la misma?.

-En absoluto, pues si algo 
hubiöramos hecho mal, aga- 
charfamos las orejas, no tene
mos nada, y la prueba es que el 
Partido Socialista ha votado 
que sf a la Auditorfa.

O f i d n a  d i  ^ t d i o n  ^Jlsaat

C/. Begona, 16 
2- Dpcho. 3 - Tf. 672 4114 
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* Inspecciones ante el M inisterio de 
Hacienda.
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Maria del Mar Cosme

El barrio de Torreparque 
es uno de los mäs cäntricos de 
Torrejön de Ardoz, situado en- 
tre las calles Virgen de la Paz, 
Roma, Londres y Virgen de Lo- 
reto. Construido hace aproxi- 
madamente 16 anos, alberga en 
sf unas600 familias.

Dicho barrio esta siendo 
objeto de una serie de modifica- 
ciones en sus instalaciones de 
gas y agua. Esto hecho, loable 
todo 61, se estä llevando a cabo 
en unas condiciones muy irre
guläres.

En cuanto a las estructuras 
de las canerfas del agua, ya de 
hablö en un nümero anterior a 
este respecto. Las cafierias se 
reparan, sf, pero se destruye 
por completo el cösped y el seto 
de los jardines sin reponerlo 
despuäs. Eso fue, como digo, 
hace unos meses, pero con in- 
convenientes tales como que no 
se avisa a los vecinos de que las 
tuberias se van a revisar y, por 
tanto, se va a producir un corte 
en el suministro del agua, he
cho que con lleva los malestares 
que todos conocemos que van 
desde encontrarse sin agua pa- 
ra lavarse, para cocinar o sim- 
plemente para regar las mace- 
tas, hasta tener que acarrear cu- 
bos de agua desde la manguera 
que tienen los bomberos en la 
calle Virgen de Loreto.

Otro de los inconvenientes 
que presentan los arreglos de 
tuberias son precisamente los 
arreglos en sf, que no se han de- 
bido realizar convenientemen- 
te, puesto que la semana pasa- 
da se volvio a cortar el agua, sin 
previo aviso, lo que ha ocasio- 
nado las molestias de siempre.

Ahora este barrio estä sien
do objeto de reparaciones en 
las tuberias del gas. El dfa 24 de 
este mes de enero se comunicö 
a todos los vecinos que se iba a 
producir un corte en el suminis
tro del gas de 9 de la manana a 2 
de la tarde del mismo dfa para 
hacer unas revisiones. Dicho 
corte se produjo el dfa 24 pero a 
las 12 del mediodia y desde en- 
tonces ha permanecido corta- 
do el gas, lo que provocö la 
reacciön de los vecinos, prime- 
ro de asombro y posteriormen-

ESPECIALIDAD EN 
HAMBURGUESAS

B U R S i i

ZOCOSLADA
DE TODO TIPO Y TAMANO

Ha habido una fuga de gas enterrada

Las reparaciones de la tuberia de 

gas del barrio Torreparque se estän 

llevando irregularmente
te de indignaciön, puesto que el 
gas en todo el barrio, desde la 
calle Roma a la calle Virgen de 
Loreto.

Nos acercamos hasta este 
barrio y pudimos mantener una 
conversaciön con los vecinos 
que se reunieron para tratar el 
tema. Nos dijeron "que no les 
parecia justo que se cortara no 
ya el agua, sino tambidn el gas y

sinavisaranadie".
Los vecinos nos comunica- 

ron que habfan puesto una de- 
manda porque habfan ofdo que 
iban a estar sin gas durante dos 
semanas.

En el barrio han excavado 
en la tierra hasta dejar al descu- 
bierto la tuberia del gas que va 
desde el portal 1 al 3 de la calle 
Virgen de la Paz, y han dejado

al aire tambiän una välvula cer- 
ca del portal 3, donde el olor a 
gas es mäs fuerte que el resto 
del barrio. Una mujer nos co- 
mentö que estaban asustados 
"porque el olor a gas es impre- 
sionante y como esto estalle se 
va a armar una gorda. Ademäs 
no podemos cocinar, nos tene- 
mos que lavar con agua fria, no 
funciona la calefaciön y hay ni-

nosmuy pequenos en el barrio".
Lo que piden, en definitiva, 

los vecinos de Torreparque "es 
que acaben de arreglar las tube
rfas cuanto antes y que no pase 
lo mismo que con el agua que 
unas semanas despuäs la volvie- 
ron a cortar para empezar de 
nuevo".

Como respuesta, la ültima 
noticia que tuvo nuestra redac- 
ciön es que la companfa de Pro- 
pano industrial puso el dfa 26 
en los portales un cartel que de- 
cfa que debido a una fuga de gas 
enterrada que alimenta a los 
portales de Virgen de Loreto
12,14 y 16 y Virgen de la Paz 1, 
3, y 5 se ven obligados a efectuar 
el corte de suministro durante 
unos dfas para proceder urgen- 
temente a su reparaciön.

PUERTA DE "EL JUNCAL"
(Torrejön de Ardoz)

La calidad de nuestros pisos comienza en la Information...

Y continua en:
UN PROYECTO
Situado en el mejor polfgono de viviendas de los 
alrededores de Madrid, en el km. 20 de Ja N-Il en 
Torrejön de Ardoz denominado «El Juncal y 
El Arrope». Totalmente urbanizado, con todotipo de 
dotaciones sociales y servjcjos (colegios, parques 
y.jardines, zonas deportivas, locales 
comerciales, etc.

Son 104 viviendas y plazas de aparcamiento 
subterräneas que le permitirän acceder desde el 
garaje directamente a su vivienda, con la 
mäxima comodidad

Vd. podrä permitirse el lujo de elegir «su» casa ya 
que hay mäs de «siete» tipos diferentes de 
viviendas distribuidas en 2, 3 y 4 dormitorios.
Aparte de la exclusiva oportunidad de acceder. 
a unos äticos excepcionales.

UNAS CALIDADES
Guidadosamente elegidas, conjugando el aspecto 
estötico con Ja funcionalidad que ampliamente se 
describen en una memoria de materiales que.se 
adjunta a esta documentaciön.

UN PRECIO Y FACILIDADES
La mejor relaciön calidad precio de la zona con un 
prestamo del 70% concedido por la Caja de 
Ahorjfps de Guipüzcoa, a pagar en 15 aöos al 13,5% 
de interös anual.

UNAS GARANT IAS
Las cantidades entregadas por el comprador antes 
de la entrega de llaves quedan gärantizadas 
mediante Aval de la Caja de Ahorros de Guipüzcoa, 
cuenta nümero 4.1.1486/4.

PROMUEVE:
INPROKOA, SA..
Domicilio: Rodriguez Marin, 88 
MADRID 

CONSTRUYE:
CONST. YEREGUI 
Domicilio: Rodriguez Marin, 88 
MADRID

INFO RM AYVENDE:
CALPARSORO 
Domicilio: C/ Zurbano, 25 
Tfnos. 319 21 06 
Y en propia obra

Proyecto de los Arquitectos: Manuel Fco. Salesa Pörez - Javier Maya Galanraga - Jesus Tanco Aldanondo
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ENSENANZA

Organizadas por el CEP de Coslada

Jornadas sobre la Reforma en Torrejön
Acudirän entre otras personalidades, 

el secretario de Estado de Educaciön 

Alfredo Rubalcaba

Pedro Talavän

El Centro de Profesores de 
Coslada, con jurisdiciön en su 
cometido sobre San'Fernando 
y Torrejön, desarrolla una la- 
bor encomiable en cuanto a la 
renovaciön de la educaciön se 
refiere y en cuanto a la expan- 
siön de la reforma educativa, 
que tanto interesa a profesores 
y padres de alumnos de las en- 
senanzas primarias y medias.

De este trajfn, que en al- 
gunas circustancias da la sen- 
saciön de ser välido hay que 
destacar la programaciön en 
Torrejön de las "Primeras Jor
nadas sobre la Reforma educa
tiva". Se celebrarän entre los 
dfas 12 y 16 de febrero en la 
"Casa Grande" de Torrejön de 
Ardoz y participan, ademäs del 
CEP que las organiza, el Ayun- 
tamiento de Torrejön a travös 
de su area de ensenanza y el 
Movimiento de Renovaciön 
Pedagögica, Maria Zambrano.

El objetivo de estas jorna
das, ademäs de difundir y dis- 
cutir la Reforma, queda expre- 
sado en el programa de mano: 
"Al disenar estas jornadas 
sobre la Reforma Eucativa, 
creemos estar cumpliendo un 
deber social al poner a disposi- 
ciön de toda la Comunidad Es- 
colar los recursos personales y 
materiales que fadliten su de- 
bate", ya que "de la instrucciön - 
continüa el programa- forma-

ciön y educaciön que seamos nos hallamos inmersos". A con- 
capaces de proporcionar a tinuaciön sigue una invitaciön a 
nuestros ninos y jövenes depen- padres, docentes e institucio-
derä, en buena medida, el fu- nes interesados en la educa- 
turo de la sociedad en la que ciön.

Acudirän grandes personalidades de la educaciön
La inauguraciön de las cita- 

das jornadas correrän a cargo 
de Alfredo Rubalcaba, secreta
rio de Estado de Educaciön; 
del Alcalde de Torrejön Jos6

Pina Fernandez; de Jos6 Blaz- 
quez, Vicerrector de Planes de 
Estudio y Nuevos centros de la 
Universidad de Alcalä; de Car
los Rodriguez, director del

CEP de Coslada y Javier Cid 
Escudero, presidente del Movi
miento de Renovaciön Pedagö
gica "Maria Zambrano".

Los ponentes y sindicatos
La primera ponencia que 

tendra lugar el dfa 12 correrä a 
cargo de Pilar Maestro, que es 
la jefa del Gabinete de Geogra- 
fia e Historia de la Reforma en _ 
la Generalität Valenciana; el tf- 
tulo es "Una visiön constructiva 
delAprendizaje".

La segunda ponencia, "La 
evaluaciön de la Educaciön" 
serä presentada por Maria An
tonia Casanova Rodriguez, ins- 
pectora Central de Educaciön.

La tercera ponencia versa- 
rä sobre "Los equipos directi- 
vos y la Reforma", y correrä a 
cargo de Esteban Martfnez Lo-

bato, Director de Programas 
Educativos de la Direcciön 
Provincial de Madrid.

Joaquin Cano Sanchez-Se- 
rrano, jefe del Gabinete de Eva
luaciön del MEC hablarä sobre 
"la planificaciön de Centros en 
laReforma".

Por fin, el viernes 16, habla
rä de "El proyecto Educativo de 
los centros" Rosa Blanco Gui- 
jarro, directora del departa- 
mento de Formaciön del Profe- 
sorado e Investigaciön del Cen
tro Nacional de Recursos.

La clausura de las jornadas 
correrä a cargo de Carlos Va-

cas, Subdirector Provincial del 
MEC para la zona este, y del 
con-cejal de cultura de Tor
rejön, Valentin GomezGarcia.

Ademäs de las ponencias 
que iran seguidas de grupos de 
trabajo, debates y tertulias, es 
de destacar la informaciön que 
pueden aportar los Sindicatos 
de profesores que pueden 
aportar en las dos tertulias sin- 
dicales programadas: "El segui- 
miento de los acuerdos de 
1.988", serä el tema de la del 
martes; la del jueves tratarä so
bre "El concurso de traslado".

Comunicado del PSOE 
sobre viviendas sociales
En la sesiön plenaria del 

Ayuntamiento del dia 15 de 
enero de 1.990, se aprobö por 
unanimidad una mociön del 
Grupo de Concejales del 
P.S.O.E. relativa a crear un 
programa de viviendas Sociales 
en Coslada.

La justificaciön de la pro- 
puesta del PSOE viene avalada 
por la escasez de viviendas en 
nuestro municipio, asi como 
por los desorbitados precios 
que se estän pidiendo por los 
pisos. Hoy en Coslada un piso 
de nueva construcciön vale en
tre 15 y 17 millones de pesetas, y 
por los pisos de segunda mano 
se estan pidiendo desde 7 millo
nes los mäs moderados, hasta 
cifras que superan los 10 millo
nes.

Teniendo en cuenta que la 
gran mayoria de los habitantes 
del municipio son trabajado- 
res, y que los jövenes que bus- 
can pisos en Coslada son hijos 
de esos trabajadores, es impo- 
sible que puedan adquirirlo a 
tales precios.

Por otra parte la Comuni
dad de Madrid, ha decidido 
ubicar en Coslada el Centro In
tegral de T ransportes, donde se 
habla de la creaciön de unos 
4.000 puestos de trabajo, y pro- 
bablemente muchos de esos 
trabajadores quieran residir en 
nuestro municipio, con lo que 
la demanda de vivienda serä 
mayorenelfuturo.

Estamos obligados desde el

Ayuntamiento a cambiar el es- 
pfritu del tema de la vivienda, y 
a cambiar la filosofia del Plan 
General en este sentido, apor- 
tando decididamente, como ya 
lo han hecho otros Ayunta- 
mientos, por las viviendas so
ciales.

En 1.990 se va a revisar el 
Plan General de Coslada, y es el 
momento de resolver el proble- 
ma de la vivienda en el munici
pio, los especuladores han he
cho su agosto con el suelo de 
nuestra ciudad, tanto en el in
dustrial como en el destinado a 
viviendas. Los socialistas deci- 
mosibastaya!

La propuesta aprobada se 
centra en los siguientes aspec-
tos:

- Dotar al municipio de sue
lo urbanizable suficiente para 
la construcciön de viviendas so
ciales.

- Contactar con otras Admi- 
nistraciones, al objeto de su 
participaciön en el programa 
de viviendas sociales.

- Posibilitad la construcciön 
de viviendas sociales en Cosla
da en todas las variantes (com- 
pra, rögimen de cesiön, al- 
quiler,etc.)

- Crear una vivienda partida 
en el presupuesto de 1.990, cu- 
yo epfgrafe sea "Programa de vi
viendas Sociales", cuya consig- 
naciön econömica se acordarä 
en la fase de negociaciön de los 
Presupuestos de 1990.

SUCESOS

LIevö a su casa a una desconocida 

y fue narcotizado y robado
El dfa 20 de enero fue un dfa 

aciago para un ciudadano de 
Coslada que vive en la calle Ar- 
gentina. La cosa podria pare- 
cer normal, pues era lunes y no 
es el dfa mäs risueno de la sema- 
na, pero a este caballero, las co- 
sas se le habfan complicado de 
maneraexcesiva.

El domingo por la noche es
te buen hombre, solo en casa, 
pues estä divorciado, se aburrfa 
y saliö a quemar los ültimos car- 
tuchos del fin de semana.

Llegö a Madrid y, de pub en 
pub, entablö conversaciön con 
una guapa mujer que se ofreciö 
a acompanarle a su casa y, en lo 
posible, aliviarle de su soledad.

Todo iba sobre ruedas, y la 
noche del domingo al lunes se 
ofrecia con todas las posibilida- 
des del mundo. En casa cele- 
braban el haberse conocido to- 
mando unos "cubalibres". Pero 
al poco el sueno era tan intenso, 
y los sillones tan cömodos, que 
nuestro vecino cayö rendido en 
manos de Morfeo en vez de en 
los brazos de Venus.

A partir de ahf la historia to- 
mö otro rumbo: la guapa acom- 
panante, tardö poco en poner- 
se en comunicaciön con su otro 
amigo y 6ste debiö acudir raudo 
y veloz: y en el menor tiempo 
posible dejö al cosladeno dor- 
mido y solo. Todo parece nor
mal si con ella no se hubiera lle- 
vado: dos televisores, la cadena 
musical, las taijetas de credito, 
una mäquina fotogräfica, una 
radio, doce mil pesetas en efec- 
tivo, las llaves de la oficina y las 
del coche Ford Orienn, recien 
comprado, y hasta una lämpa- 
ra. A 61 lo dejaron durmiendo y 
bien cerrado. Cuando se des- 
pertö, no encontrö a su invitada 
y se dio cuenta que no podia sa- 
lir. Llamö a la policia local, 
quienes tuvieron que forzar la 
puerta para rescatarle.

Cuando saliö a la calle la 
sorpresa fue aün mayor: tampo- 
co estaba allf su flamente auto- 
movil. Todo un record. iHay 
que tener cuidado con quien se 
gasta uno los cuartos!



DEPO RTIVA
________ COMENTARIO SEMANAL

Excelente jornada para 

los equipos madrilenos
Roberto Marugän
Haciendo valer nuestro 

pronöstico de la semana 
pasada, el Alcalä se. trajo un 
positivo del campo del Pon- 
tevedra y aün estuvo a punto de 
venirse con los dos si la suerte le 
hubiese acompanado en el 
ültimo minuto de la primera 
parte. Pero hay que conten- 
tarse con el alentador resultado 
de empate a cero que sirve para 
seguir puntuando y separarse 
un poco de la cola. El domingo 
podrä completarse la recu- 
peraciön si se consigue vencer 
al Endesa y matar de un tiro los 
dos päjaros de puntuar y de 
alejar a uno de los rivales direc- 
tos, cespecialmente peligrosos 
porque el Endesa, en realidad 
tiene un punto menos real, pero 
en la clasificaciön de negativos 
tiene una mejor situaciön, con 
menos cinco.

Pero, como siempre, mu- 
cho ojo con el visitante, que ha 
conseguido ganar fuera de su 
campo en dos ocasiones y em- 
patar en otras cuatro, frente a la 
flojo rendimiento que el Alcalä 
consigue en su terreno que sölo 
ha conseguido ganar en cuatro 
ocasiones, todas eilas por un 
solo gol, de las önce que ha 
jugado. Es decir, que el Alcalä 
no gana en casa ni siquiera la 
mitad de los partidos que juega. 
Por lo que, en realidad, el 
pronöstico es muy apretado.

Los que tambien han con
seguido un resultado excelente 
son el Getafe en Gijön y el 
Leganös frente a su vecino el 
Moscardö, y ambos vencedores 
se colocan de perseguidores 
destacados del Avilös, al que, 
por lo demäs habrä que echarle 
un galgo porque tambien ganö 
en Langreo, y se estä mostran- 
do como el autöntico lider de 
äste grupo, aspirante indis- 
cutible al ascenso a la Segunda 
A.

En la jornada del domingo, 
Avilös y Leganös se enfren- 
tarän en un duelo mortal de 
necesidad para el Leganös que, 
si no consigue puntuar, 
empresa harto dificil, se 
quedarä descolgado de las 
aspiraciones al primer puesto.

Getafe-Lugo es tambien un 
partido muy importante, espe- 
cialmente para los visitantes 
que, si pierden, quedarän des- 
colgados de la cabeza del 
grupo., lo mismo que le 
sucederä al Leganös.

El Pegaso ha conseguido 
por su parte ganar al Arosa en 
su terreno, con lo que se ha 
despegado de la cola de una 
forma clara, y, a la vez, ha hun- 
dido en la fosa de los diez 
negativos a los gallegos de la 
tierra del contrabando, echan- 
do una mano al Alcalä, 
quitändole un rival de sus cer- 
canias.

GRUPOI
Orense 

Toledo 

Sporting At. 

Pontevedra 

Arosa

0

2

0

0

0

Cambados

Lugo

Getafe

Alcalä

Pegaso

P t OS.

3

1

1

0

1

Casa

Avila

Leonesa

Langreo

Endesa

Leganös

1 Ferrol 

1 Lalfn 

1 Avüös

1 Ponferradin

2  Moscardö

F u e r a

a

TF.

1

0

2

0

0

TC.J . G. E. P. F. C. G. E. P. F. C.

A v ilö s .............. .. 3 3 + 1 3 21 6 4 0 17 7 7 3 1 15 8 32 15
G e ta fe ............. . 2 9 +  7 21 8 3 0 22 5 2 6 2 8 8 30 13
Leganös ......... . 2 7 +  7 21 6 2 2 12 4 4 5 2 13 9 25 13
Logo ................ . 2 7 +  5 21 8 2 1 20 8 2 5 3 10 11 30 19
C a m b a d o s ..... . 2 6 +  4 21 7 2 2 19 8 4 2 4 7 7 26 15
Leonesa ......... . 2 5 +  5 21 5 4 1 12 6 2 7 2 10 11 22 17
Ponferradina .. . 2 4 +  2 21 7 2 2 30 8 3 2 5 6 12 36 20
Avila ................ . 2 3 +  3 21 5 5 0 16 8 2 4 5 10 17 26 25
L an g reo .......... . 2 1 +  1 21 4 1 5 10 11 4 4 3 12 16 22 27
Ferrol .............. . 2 0 -  2 21 4 6 1 14 9 1 4 5 12 16 26 25
Pontevedra .... . 20 21 2 4 4 8 9 4 4 3 12 14 20 23
Pegaso ............ . 2 0 -  2 21 4 6 1 12 10 1 4 5 8 14 20 24
M o sca rd ö ...... . 20 21 3 5 2 12 10 2 5 4 6 13 18 23
Orense ............ . 1 8 -  2 21 4 4 2 10 8 2 2 7 2 11 12 19
Sporting At. .. . 1 7 -  5 21 1 5 5 7 13 4 2 4 14 16 21 29
Alcalä ............. . 1 6 -  6 21 4 5 2 11 9 0 3 7 6 16 17 25
L a tin .................. . 1 5 -  7 21 5 2 4 11 ' 7 0 3 7 7 20 18 27
Endesa ............. . 1 5 -  5 21 2 5 3 12 14 1 4 6 10 22 22 36
Toledo ............. . 1 4 -  8 21 4 2 5 13 13 2 0 8 11 21 24 34
A r o s a ................ . 1 0 - 1 0 21 1 4 5 10 16 0 4 7 4 16 14 32

En el Pasarön de Pontevedra

LA ACTUACION DE HIGES 

SUPUSO UN VALIOSO POSITIVO

CristobalAlba
La R.S.D. Alcalä continüa 

la buena racha que empezara 
hace quince dias frente al 
Orense y suma con el partido 
del domingo tres jornadas sin 
conocer la derrota.

No lo tuvieron fäcil los de 
jugadores de Aguilar que es- 
taban obligados a puntuar, y asi 
lo hicieron, empatando a cero, 
pero no consiguieron que los 
dos puntos viniesen para Al
calä de Henares.

Jos6 Luis Higes, una vez

Pena, en el minuto veinticinco, 
y Mauricio en el minuto treinta 
y seis. Unas veces por falta de 
acierto ofensivo y otras, la 
mayoria, por las fenomenales 
intervenciones del ya men- 
cionado Higes.

El Alcalä por su parte, 
rozando el minuto cuarenta y 
cinco de la primera parte, dis- 
puso de unaa ocasiön clarisima 
en un disparo de Arturo que 
diö en el poste, en una jugada 
que hizo que el defensa Pena 
tuviese que abandonar lesio-

inferioridad numdrica, con 
sölo diez j ugadores.

En defmitiva, un excelente 
resultado del Alcalä que sigue 
escalando posiciones en la 
tabla, en busca de un puesto 
mäs justo en 6sta descafeinada 
Segunda Divisiön B. 

Alineaciones yärbitro: 
PONTEVEDRA: Suso,

Pena, Mauricio, Carlos, Säez, 
Nunez, Sold, Vicente, Miguel, 
FontänyMauro.

Josino sustituyö a Pena y 
Carlos Santiago a Fontän.

mäs, fu6 el protagonista del en- 
cuentro, demostrando el buen 
momento de forma en el que se 
encuentra en excelente portero 
alcalaino.

El Pontevedra saliö con 
ganas y la R.S.D. Alccalä se 
pasö practicamente los cuaren
ta y cinco primeros minutos en- 
cerrado en su parcela debido al 
acoso local, que no supo 
aprovechar tres claras opor- 
tunidades de gol en las botas de 
Vicente a los quince minutos 
del inicio del partido , la de

nado el terreno de juego.
En la segunda parte el con- 

junto complutense se creciö en 
los primeros veinte minutos y 
tuvo claras ocasiones de gol, a 
pies de Sito, Arturo, Coballes y 
Möndez, que no pudieron 
materializarse en el marcador.

Segün transcurria el tiem- 
po, el Alcalä buscö defenser el 
resultado de empate, y Aguilar 
optö por sustituir a Arturo por 
Gömez, y mäs todavia cuando, 
a falta de diez minutos, Möndez 
dejaba al equipo alcalaino en

ALCALA: Higes, Pedrito, 
Quique, Flöres, Sänchez, 
Moya, Trigueros, Möndez, Ar
turo, Coballesy Sito.

Diaz sustituyö a Trigueros 
y Gömez a Arturo.

Arbitrö el colegiado Del- 
gado Santacruz, castellano- 
leonös quien moströ cartulina 
amarilla a Mendez, en dos 
ocasiones por lo que tuvo que 
abandonar el campo en el 
minuto ochenta, y a Coballes, 
tambien por el Alcalä y a Sole 
del Pontevedra.

CARROCERIAS VICTORIA, S.L.
CHAPA - PINTURA 

Y MECANICA

SECADO AL HORNO 

BANCADA

c/  Avila, Naves 32 y 34, Polfgono El Val. Alcalä de Henares.Tel: 882.75.97
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SEGUNDA DIVISION B

Arosa, 0 - Pegaso, 1 

EL PEGASO CONSIGUE DOS 

PUNTOS DE SU DESPLAZAMIENTO
Pilar S. Angulo

Un solo disparo a puerta 
del Pegaso, en la segunda mi
tad, que fue transformado en 
gol, supuso una victoria por la 
minima para el conjunto pega- 
sista, frente a un Arosa novato y 
falto de calidad, que no creö 
nunca peligro suficiente para, 
al menos, optar a conseguir un 
empate que a todas luces hubie- 
ra sido inmerecido.

' Del partido hay poco que 
contar. Una primera mitad ma
la de solemnidad, con un Arosa 
que lo intentö todo para acer- 
carse a los dominios de Rojas, 
mientras que el Pegaso, con un 
poco mäs de t6cnica y con una 
färrea defensa, se bastaba para

controlar los ataques del con- 
juntogallego.

El gol vendria en el min. 60, 
cuando Menjibar, desde la par- 
te derecha, de ataque centra 
para Higueras que, adelantän- 
dose a la defensa por alto, mar- 
ca de cabeza por el segundo pa- 
lo.

A raiz del gol, el Arosa reac- 
cionö y adelantö sus lineas en 
busca del empate. La tönica do
minante de esta segunda mitad 
fue la presiön continua que e- 
jercian los locales en el ärea pe- 
gasista, manteniendo a 6stos a- 
corralados en su terreno.

A pesar de ello, no se produ- 
jeron acciones de excesivo pe
ligro sobre el portal de Germän 
y los visitantes, gracias a su

DCp Dcoper
Decoraciön de Cocinas

DO CERRAMOS SABADOS TARDE «

R E S T A U R A N T E

- S 3 T D " X £ S

ESPECIALIDAD EN RABO DE TORO"

Säbados, menü especial 
Comidasy cenas de empresas concertadas

Frente polideportivo, deträs del parque. 
Guatemala,5 - B. Espinilla,
Tel. 673 57 36 COSLADA (MADRID)

defensa, que se empleö a fon- 
do, superaron sin dificultades 
elempujegallego.

Con esta victoria, el Pegaso 
se lleva dos puntos de su 
desplazamiento y continua con 
su buena racha. Por otra parte, 
el Arosa se sitüa con 10 negati- 
vos, por lo cual estä practica- 
mente en camino de descender 
a tercera divisiön, aunque la di- 
rectiva del Arosa estä buscan- 
do refuerzos para evitarlo.

El partido, en general, estu- 
vo ausente de brillantez y de ca
lidad täcnica. Ramirezy Rober
to fueron los mäs destacados 
del conjunto pegasista, mien
tras que por el Arosa, tan sölo 
sobresalieron los jugadores 
mäs veteranos, J oseino y Lago.

AROSA; Arteaga, Mon- 
cho, Emilio, Casal (Fontän), 
Leandro; Suso, Luisito, Lago; 
Landesa, Miguel Angel (Gil) y 
Joseino.

PEGASO: Rojas; Javi, He- 
redia, Fidel, Miguel; Amora, 
Ramirez (Campo), Menjibar 
(Benito), Higuera, Roberto y 
Angelin.

Arbitro: Lopez de la Fuen- 
te, del Colegio Gailego. Buena 
actuaciön. Amonestö a Emilio, 
MiguelyAngelin.

Goles:
0-1; min. 60. Centro de 

Menjibar y cabeceo de Higue
ra alaescuadra.

REGIONAL PREFERENTE

Nueva victoria del 
Coslada que le sitüa en

la segunda posiciön 

de la Tabla

At. Leones, 2 - Coslada, 3

Pilar Angulo

El Coslada se consolida en 
las primeras posiciones de la 
Tabla, tras una nueva victoria 
frente al At. Leonäs, en un par
tido donde la mejor situaciön 
en el terreno de juego y la dis- 
ciplina de los jugadores cosla- 
denos pudo mäs que el impetu 
local.

El encuentro tuvo unos co- 
mienzos poco vistosos ya que 
ambos conjuntos se enzar- 
zaron en una lucha infructuosa 
en el centro del campo, con 
muchos despejes y balones al 
alto.

El 1-0 llegaria en el min. 8; 
Angel tras el saque de una falta 
directa al borde del ärea bäte al 
guardameta Ramos.

En el min. 46, vendria el se
gundo tanto local; balön que 
queda muerto en el ärea y Pe
dro logra rematarlo enviändo- 
lo al fondo de las mallas.

El acierto de los delanteros 
del At. Leonäs hizo que las dos 
ünicas ocasiones que se acerca- 
ron con peligro al portal de 
Ramos, se materializaran en 
goles.

Ya en la segunda parte, el 
panorama cambia rädicalmen- 
te y al primer minuto de juego

tPEPIY EMILIO

PELUQUEROS - OXIDROTERAPEUTAS 

BELLEZA

Luis Grasset, 3 Tel. 67114 18 
Mäxico, 1 Tel. 674 12 27

28820 COSLADA (Madrid)

Nieto disfrutö de una clara 
oportunidad, pero su remate 
saliö por encima del larguero.

La continua presiön que 
ejercian los visitantes, pronto 
se tradujo en goles, y en el min. 
50 se produce el primer tanto 
del Coslada en una jugada por 
la banda derecha; Cuevas cen
tra al segundo palo y Javi logra 
marcar.

Dos minutos mäs tarde lle
garia una jugada polämica al 
ser anulado un gol conseguido 
por Cuevas de cabeza.

A medida que los minutos 
transcurrian el Coslada se fue 
afianzando en el campo, nive- 
lando la contienda, y asi, en el 
min. 60 Morillas conseguia el 
gol del empate, fruto del buen 
juego que venfa realizando y 
que obligö a la defensa local a 
emplearse a fondo.

El gol de la victoria vino en 
el min. 77; Santi lanza un balön 
en profundidad a Javi y äste re- 
mata de forma magistral ba- 
tiendoa Emilio.

Este gol de la victoria hacia 
justicia a los mayores märitos 
del Coslada, sobre todo por sus 
incursiones llenas de peligro- 
sidad hacia el portal local.

LuisArribas.
(Entrenador del Coslada)
"Creo que la victoria ha sido 

merecida ya que nosotros he- 
mos jugado mejor y las ocasio
nes mäs claras han sido para 
nosotros. En el primer tiempo 
ninguno de los equipos jugö 
bien, pero eilos tuvieron la suer- 
te de marcamos dos tantos en 
las ünicas ocasiones que llega- 
ron a puerta. El segundo tiem
po fue de total dominio por 
nuestra parte y por ello 
llegaron los goles".

COSLADA: Ramos, Tono, 
Javi, Villar, Toni, Morillas, 
Nieto, Ortega, Cuevas (Jesüs), 
Ramön (Ochoro) y Santi.

AT. LEONES: Emilio, Mar
cos, Juan Carlos, Angelfn, 
Benito, Jose, Javi, Pedro, Ilde 
(Raü 1), Andrades y Angel.

GOLES:
1- 1: m. 8. Angel
2- 0: m. 46. Pedro 
2-1: m. 50. Javi 
2-2: m.52 Morillas 
2-3: m. 77. Javi
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TERCERA DIVISION

El San Fernando vuelve 
a caer ante su püblico
San Fernando, 0 - Torrejön, 2

Pilar Angulo

El San Fernando suma el 
d6cimo negativo despuös de 
perder en su feudo contra el 
Torrejön, en un partido que se 
caracterizö por la total inope- 
rancia del conjunto local ante el 
mar co defendido por Pascual.

Los dos equipos realizaron 
un primer tiempo cofi täcticas 
de ataque, pero los visitantes 
mostraron una mayor sonsis- 
tencia en el juego medular, con 
sus jugadores muy bien coloca- 
dos que desbarataban los en- 
debles e inconexos contraata- 
ques locales.

El San Fernando a pesar de 
colocar tres puntas, Bermejo, 
Algobia y Juve, no consiguiö 
llegar al ärea rival con excesivo 
peligro.

El primer gol del Torrejön 
llegö en el min. 34; Tito se inter
na en el ärea por la banda iz- 
quierda y tras esquivar a los 
defensas locales centra a Pei- 
nado que de fuerte tiro intro- 
duce el balön en las mallas.

Tras el gol, el San Fernando 
fue incapaz de reaccionar con 
orden y agrasividad, mientras 
que los visitantes fueron mäs in- 
cisivos en sus internadas por las . 
bandas, aunque tampoco arries 
gaban lo suficiente.

En la segunda parte, el jue
go del San Fernando se moströ 
mäs animado, presionando 
contmuamente sobre el portal 
de Pascual. Hubo momentos, 
mediada la segunda mitad, en 
los que el conjunto local mos
trö mayor rapidez y orden en 
sus acciones, pero sin culminar 
con peligro sus incursiones, de- 
bido a la firmeza de la cober- 
tura del Torrejön, que se vio 
reforzada a costa de renunciar 
al ataque.

Durante estos minutos se 
produjeron las ocasiones mäs 
claras del San Fernando para 
haber podido igualar el encuen- 
tro. Era el min. 83, cuando tras 
un barullo en el ärea, el balön 
queda muerto en la misma y 
Juve de fuerte tiro estrella el 
balön en la defensa visitante.

A partir de ahf los locales se 
enrrabietaron y a base de mu- 
cha entrega y voluntad, lucha- 
ron con decisiön hasta el final 
en busca del empate. La suerte 
no acompanö al colista de la 
Tabla que, a pesar de contar 
con superioridad numörica los 
ültimos diez minutos, no supo 
encontrar el camino del gol.

Cuando quedaba un minu- 
to para que se cumpliera el 
tiempo reglamentario, se pro- 
duce un räpido contraataque 
del Torrejön por la banda dere-

cha que finalmente culmina 
con Lupo, que se planta solo 
ante la porterfa rival siendo ob- 
jeto de panalty clarfsimo por 
Alex.

La falta mäxima la transfor- 
maria el jugador Curro, que de 
esta forma sentenciaba el par
tido.

Miguel Angel Camarero
(Entrenador del Torrejon)
"Estoy bastante satisfecho 

con el resultado, aunque creo 
que el empate hubiera sido 
justo, ya qüe el San Fernando 
ha apretado mucho, y en los 
ültimos 10 minutos, al quedar- 
nos con un jugador menos, el 
San fernando ha comenzado a 
presionar, poniöndonos las 
cosas bastante dificiles".

LuisBarba
(Entrenador del San
Fernando)
"Creo que hemos tenido 

mala suerte, ya que el equipo ha 
trabajado mucho, haciendo un 
derroche impresionante de 
fuerza ffsica. Despuös del 
primer gol, el equipo se ha de- 
sorientado y aunque hemos sa- 
bido reaccionar, la fortuna no 
nos ha acompanado".

SAN FERNANDO: Alex, 
Tomäs, Kiko, Arquero, Juan 
Pedro, Susi, Josö Emilio (Mar- 
celino), Javi, Juve, Bermejo 
(Robles).

TORREJON: Pascual,
Curro, Emilio, Tito, Vela, Pa- 
quito (Dani), Pali, Juan 
(Lupo), Peinado, Mini y Vega.

GOLES:
0-1: Peinado min.34
0-2: Curro de penalty m. 92
ARBITRO: Hermano An

gulo: Moströ cartulina ama- 
rilla a Arquero de los locales, y 
a Mini del visitante. Emilio fue 
expulsado por doble amones- 
taciön. Bastante bien.

TALLER

GARLER

Especialidad en: 
Mecänica en General 

del Automövil 
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MADRE DE DIOS, 5 
TEL.: 8807410 

ALCALA DE HENARES

FUTBOL-SALA

Tenisport-Goya, 2 - 

S.M. de Valdeiglesias, 2

Emociön en el Val hasta el ültimo minuto, en el 

que el Tenisport-Goya consiguiö igualar un partido 

que fue ganando durante buena parte del encuentro

Fernando Gailego

Cuando sölo faltaba un mi
nuto para terminar el partido 
Alberto de uda impresionante 
volea igualö un marcador que 
fu6 favorable a unos y otros 
durante el juego.

Comenzaba el encuentro 
ante numeroso püblico que dis- 
frutö con un partido emocio- 
nante que le tuvo en suspenso 
hasta el pitido final del ärbitro. 
La primera parte fue de mayor 
control por parte de los al- 
calamos que defendfan bien y 
creaban buenas ocasiones de 
gol, aunque sin acertar a 
materializarlos, en el min. 14 
una jugada muy räpida y al pri
mer toque permitiö a Pinilla, a 
pase de Mora inaugurar el mar
cador. Con 1-0 a favor del Te
nisport-Goya se fueron los 
equipos al descanso.

En la reanudaciön baö el 
rendimiento de los locales, que

sin embargo seguian contro- 
lando bien a sus rivales y tuvie- 
ron alguna que otra ocasiön de 
gol. El partido transcurria y lle
gö el empate por parte de los 
visitantes; a dos minutos para el 
final los de San Martin de Val
deiglesias daban la vuelta al en
cuentro y establecfan el 1-2, 
pero en este encuentro los de 
Alcalä no estaban dispuestos a 
que se les fuesen los dos puntos 
y a falta de un minuto, en un sa-

que de banda, conectö Alberto 
una potente volea que entrö en 
la porterfa contraria ante el 
asombro de propios y extranos.

Asf es el Fütbol-Sala de Te
nisport-Goya, situaciones fä- 
ciles no las resuelven y en lo di- 
ficil en encuentlan el acierto. 
Al final felicidad por el punto 
conseguido y con änimos para 
afrontar un dificil partido en 
Pontevedra el pröximo säbado.
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M. Garrido Lagisa puso las cosas dificiles
Lo importante, los puntos, 

se quedaron en casa. Tras los 
dos triunfos en campo contra
rio, la victoria que hubo que tra- 
bajar frente al Lagisa gijonös el 
pasado säbado en Alcalä, unida 
a la derrota que vatitinäbamos 
del Lliria en la cancha del Cir- 
sa Hospitalet, han permitido a 
los alcalainos encaramarse en 
lo alto de la clasificaciön como 
lideres en solitario. Lo dificil va 
a estar en seguir manteniendo 
esta posiciön el pröximo säba
do en que se visita al siempre 
rival -cuyos choques suelen so- 
brepasar las lides deportivas- 
Guadalajara.

Lagisa se presentö en Alca
lä con dos bajas importantes: 
Löpez Rodriguez (pudo jugar 
pero prefirieron no arriesgar su 
tobillo) y Moro. Con ello los de 
Gijön se presentaron con tan 
sölo Bosch de base, lo que po- 
dia debilitar su juego si el vete- 
ranisimo jugador no tenia su 
dia, pero con sus torres al com- 
pleto (es el equipo de mayor 
media de la competiciön en en- 
vergadura).

Para tratar de frenar la fuer- 
za bajo los tableros de los visi- 
tantes, Tirso Lorente puso a su 
equipo en una defensa zonal 1- 
2-2 con Morales -despues Llo- 
rente ocuparia esta posiciön- 
de punta de lanza. El flamante 
preparador Paco Garrido, ex- 
Estudiantes -ex-Cajabilbao-, 
tomö la misma decisiön en 2-1- 
2, quizäs sabedor que sus hom- 
bres por su envergadura eran 
inferiores a los cajeros en el uno 
contra uno.

Con estos planteamientos 
el encuentro desde el pitido ini
tial entrö en un equilibrio en las 
actiones que si bien no se refle- 
jaban en el marcador -quizäs 
los nervios- si en cambio en las 
pördidas de balön que hacian 
posible una pobreza en los gua- 
rismos. Se tuvo que llegar al 
minuto tres para que Felipe 
Garcia inaugurara el marcador 
y a partir de este momento 
ambos conjuntos se fueron re- 
levando en cortas ventajas que 
nunca superaron los seis pun
tos. Al ecuador de la primera 
mitad, los asturianos eran los 
que estaban por delante (15- 
20), pero para entonces ya Ca- 
jamadrid habfa tenido que sus- 
tituir a Morales con tres faltas 
personales casi consecutivas, 
por Martin, mientras que Ga
rrido tuvo que poner a Löpez 
en pista -acertö en el cambio- 
por un Puig apagado.

En el minuto quince Caja- 
. madrid logrö mediante un tri- 
ple de Cuadra (el mejor juga
dor local sobre la cancha) po- 
nerse por delante (23-22). Esto 
se producia en una racha que 
tratö el preparador visitante de 
cortar con un tiempo muerto, 
pero que llegö a un partial fa-

en el Ruiz de Velasco (66-63) 

CAJAMADRID, LIDER EN SOLITARIO

vorable a los alcalainos de 11-0 
que les colocaria cinco puntos 
arriba (27-22). Bosch en una 
primera parte oscura habia 
tratado de frenar a Cajamadrid 
con sus lanzamientos triples en 
los que es un consumado espe- 
cialista, pero en esta ocasiön 
sus cinco intentos no encontra- 
ron el objetivo buscado. Quiön 
si lo logrö fue su americano 
Wrigt que aportö lo necesario 
para que al descanso, a pesar 
del triple de Martin, se llegara 
con el mismo resultado que al 
principio del encuentro: (30- 
30).

El segundo periödo sölo 
trajo como novedad que los lo
cales cambiar on su defensa a in
dividual, pero el resto, la mar- 
cha del encuentro, siguiö por 
los mismos derroteros de igual- 
dad. En el minuto 12 Lagisa por 
medio de un triple de Bosch (en 
esta parte estuvo mäs afortuna- 
do y transformö tres consecu- 
tivos de cinco intentos), se puso 
por delante (50-51), pero ya se- 
ria la ültima vez que lo lograban 
pues Cajamadrid cobrö un nue- 
vo partial de 7-0 y con ello la 
confianza en la victoria. Los 
gijonenses se acercaron a falta 
de dos minutos (62-61), pero a 
falta de veintiün segundos Cua
dra quiso ratificar su buen en
cuentro y se la jugö en una en- 
trada que fructificö al igual que 
el tiro aditional de que dispuso 
(65-61). Luego vendria, ya con

U gsa

los nervios sobre la cancha, la 
falta personal intencionada de 
Wrigt sobre Morales que ano- 
taria el primer tiro libre -la ver- 
dad es que lo logrö con fortuna- 
y con 61 anulö los dos tiros trans- 
formados por Löpez y dejando 
el marcador defmitivo (66-63).

Esperamos que en los play-off 
no nos toque el Lagisa pues en 
Gijön en la primera vuelta se 
perdiö por veinticuatro puntos 
y con ellos la ventaja en el su- 
puesto empate de la eliminato- 
ria.

CAJAMADRID: Morales

(3), Llorente (16), Giomi (16), 
Vidal (-), Hernangömez (2), 
Cuadra (20), Baena (0) y Mar
tin (9).

LAGISA: Alocän (6), Bosch 
(9), F. Garcfa (2), Löpez (16), 
Wrigt (17), Bläzquez (11), Puig 
(2)yLucas (0).
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- 1!!RECOMENDAMOS SIEMPRE LO MEJOR!!! 
Y,ADEMAS,...CUALQUIERPOSIBILIDAD DE PAGO 

Avda. Juan de Austria, 26 - Telf. 882 05 65 
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PROGRAMACION DE LA TELEVISION 

AUTONOMICA MADRILENA
Semana del 30 de enero al 5 de febrero

1.961
17.00 Capital Pop 
1730 Kid Video
18.00 Campo de juego
22.50 Telenoticias Fin de 
semana
22.00 Cagney y Lacey
23.00 Minicine

Cazasalvaje, 1.981 
00.45 Fin de emisiön

LUNES, 5

VIERNES,2

MARTES, 30

1430 Carta de sintonia
15.00 Peripecias de una viuda 
1530 Dallas

Elcuartohijo 
1630 Cine detarde

UndiaconSergio, 1.975
18.00 Dibujos animados
18.15 Curso de Inglös

Victor
1830 Dibujos animados

Brave Starr, el sheriff 
delespacio:

19.00 Pop-7
OndaPop

1930 Para comerte mejor
20.00 Arriba yabajo
21.00 Telenoticias
21.45 Si, senor ministro
23.15 Video cine

El escandalo Cartier, 
1.985,1.985,

2330 Fin de emisiön

JUEVES, 1

1430 Carta de sintonia
15.00 Peripecias de una viuda

Laprimera cita 
15.40 Dallas

Lamadreprödiga 
1630 Cine detarde

El bärbaro y la geisha, 
1,958

18.00 Dibujos animados
18.15 Curso de Inglös

Victor
1830 Dibujos animados

La patrulla galactica
19.00 Pop-7 
1930 Sol ysombra 
20.00Arriba y abaj o
21.00 Telenoticias
21.45 Allo, allo 
2230 El ruedo

Programa con entrevis- 
tasymüsica 

23.50 Fin de emisiön

M IERCOLES, 31

1430 Carta de sintonia
15.00 Peripecias de una viuda 
1530 Dallas

Problemas en Ewing 23 
1630Cine detarde

Se necesita chico, 1.963
18.00 Dibujos animados
18.15 Curso de Inglös

Victor
1830 Dibujos animados

Las nuevas aventuras de 
Popeye

1430 Carta de sintonia
15.00 Peripecias de una viuda

Tan söla que me dan 
ganasde llorar 

1530 Dallas
Laeposaejecutiva 

1630 Cine detarde
Cateto a babor, 1.970

18.00 Dibujos animados
18.15 Curso de Inglös

Victor
1830 Dibujos animados 

TomyJerry
19.00 Pop-7

"El bärbaro y la geisha"

13.00 Carta de sintonia 
1330 Largometraje infnatil

Los viajes de Gulliver, 
1.983

15.00 El Semanal
16.00 Los nuevos vengadores
17.00 Capital Pop 
1730 Dibujos animados

Superheroes
18.00 Pantalla chica

Kung fu contra los siete 
vampirosdeoro, 1.974 

1935 Documental. El biologo
20.00 En acciön
22.00 Telenoticias fin de 
semana
22.00 Cuatro por los suelos 
2230 Müsica, müsica 
2330 Max Headroom 
00.40 Fin de emisiön

19.00 Pop-7
Europop

1930 Duros y reales. 
20.00Arriba y abajo
21.00 Telenoticias
21.45 Bendigame padre
22.15 Butaca de patio

Dublineses, 1987
23.45 Fin de emisiön

Lomäspop
1930Zap, Zap - La guia

Programa informativo 
sobre las alternativas de 
ocio en nuestra Comu- 
nidad

2030 El show de Benny Hill
21.00 Telenoticias
21.45 Newhart

DOM INGO, 4

1130 Carta de sintonia
12.00 Cinco estrellas
14.00 Dibujos animados

Karate kat 
1430 EI doctor Who
15.00 Pantalla chica

El coloso de Rodas, "Peripecias de una viuda"

1430 Carta de sintonia
15.00 Peripecias de una viuda 
1530 Dallas

Al final del camino 
1630 Cine detarde

La tia de Carlo, 1.980.
18.00 Dibujos animados
18.15 Curso de Ingles

Victor
1830 Dibujo animados
19.00 Pop-7

London-Pop 
1930El estado de salud
20.00 Arriba yabajo
21.00 Telenoticias
21.45 Pasacalle
22.45 Hospital

Unodeestosdias 
2335 Fin de emisiön"Peripecias de una viuda"

22.15 El pantallazo
23.15 Noche de cine

Vestida para matar, 
1.980.

01.05 Fin de emisiön

SABADO,3
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ARCADIO PASCUAL:
«Me desahogo frente 

a las camaras»
Es el presentador 

de "Apaga y väm o
nos".

Arcadio Pascual es el pre- 
seritador del programa de TVE 
para adolescentes "Apaga y vä- 
monos". A sus veinticuatro a-- 
nos se declara un apasionado 
del trabajo, en especial del tea- 
tro, modalidad artistica que ha 
practicado desde que terna 
nueve anos de edad. Su primera 
experiencia de televisiön le vi- 
no de la mano del programa 
"Musiqufsimos", dirigido tam
biön a un püblico infantil y ado- 
lescente.

Como presentador se defi- 
ne como "atfpico, porque lo soy 
y me gusta serlo. Yo soy dispa- 
ratado y si alguna vez tuviera 
que presentar y entrevistar a al- 
guien de un modo serio lo haria, 
per o no me gustaria".

Un presentador co
mo "Mortadielo".

Arcadio, 6CÖmo ves el per- 
sonaje que interpretas en "Apa- 
gayvämonos"?

- Como su nombre indica, 
"Apaga y vämonos" invita a los 
ninos a apagar la televisiön y en- 
senarles a ocupar su tiempo li- 
bre. Es un magazine juvenil y yo 
hago la presentaciön inicial y la 
despedida, siempre de un mo
do dramätico y caracterizando 
a diferentes personajes a la vez. 
Soy un joven al que persiguen 
las mujeres y va a todas partes 
con un armario a cuestas que es 
mi casa y es mägico, porque en- 
tro vestido de un modo y salgo 
disfrazado. Como si fuera 
"Mortadelo", el personaje del 
cömic. Tambiön actüo en va- 
rios videoclips que se han gra- 
bado con jövenes solistas.

- 6Cömo pasaste de Jätiva, 
tu ciudad natal, a Madrid, a ha- 
cer televisiön?

- Yo trabajaba en la radio y 
unos chicos de televisiön vinie- 
ron a grabar, tuvieron proble- 
mas y yo les ayudö. Ellos me a- 
visaron de que habfa unas prue- 
bas, me presentö y me acepta- 
ron. Fue una verdadera casuali- 
dad. Esto pasö hace unos dos a- 
nos y medio y desde entonces 
noheparado.

"Mis padres ya lo 
tienen asumido"

- 6Cömo se lo tomaron tus

padres y tus amigos?
- Con todo el trabajo casi ni 

los veo y los echo de menos. Su- 
pongo que ellos tambiön echa- 
rän de menos mi presencia. Mis 
padres en un principio estaban 
mosqueados y siempre pregun- 
taban dönde trabajaba, pero a- 
hora lo tienen asumido. A mis a- 
migos algunas veces les molesta 
mi profesiön, sobre todo cuan- 
do queremos estar tranquilos y 
me paran para saludarme. 
Otras veces les gusta, especial- 
mente cuando estamos en una 
discoteca y se me acercan las ni- 
nas a saludarme, porque enton
ces aprovechan para ligar. En 
general me han ayudado mu- 
cho y siempre se interesan por 
mi trabajo.

- Y a ti, 6te molesta que te re- 
conozcan?

- Yo soy muy timido e intro- 
vertido. Me corta que la gentre 
me conozca por la calle y en las 
discotecas siempre busco el rin- 
cön mäs apartado para bailar y 
de ahf no me saca nadie. Inclu- 
so me consideran muy serio, 
hasta que no conozco bien a las 
personas. Luego soy tan dispa- 
ratado como en la "tele". Lo que 
pasa es que aprovecho las cä- 
maras para desahogarme y me 
convierto en un presentador 
impresentable y dispar atado.

"Si no tengo nada 
que hacer me pongo 
nervioso"

- 6Quö papel ha tenido tu 
familia en tu carrera artistica?

- La verdad es que me han a- 
yudado mucho. Tanto a mis pa
dres como al resto de mis her- 
manos les encanta el teatro y 
cuando actüo vienen a verme. 
De pequeno mis companeros 
ternan problemas con sus pa
dres, pero los mfos siempre me 
acompanaban a las funciones. 
Cuando llegö el bombazo con 
la televisiön no se lo creian, es-

tänfelices.
- Cuando tienes vacaciones, 

6 quöte gusta hacer?
- Trabajar y dormir. Cuan

do no tengo nada que hacer me 
pongo nervioso porque siem
pre hago alguna cosa. Ahora, 
ademäs de "Apaga y vämonos", 
estoy grabando una Serie sobre 
dos periodistas deportivos y sus 
historias de celos que se llama- 
rän "Acciön" y se emitirä en "Ca- 
jön desastre". Tambiön estaba 
ensayando una comedia musi- 
cal que he tenido que dejar por 
demasiado trabajo y, cuando 
tengo un fin de semana libre, 
me voy a Jätiva a hacer algün 
programa en la radio. Antes 
practicaba el Taekwondo, in- 
cluso estaba federado, pero en 
la "mili" lo dejö. En vacaciones 
hago teatro y radio y, si puedo, 
duermo. Me gusta tambiön via- 
jar, pero no cuando es por obli- 
gaciön, con unos guiones que 
estudiar y en coche.

"Me gustan las tra- 
gedias"

- i.Te gusta mäs trabajar 
para un püblico jöven o prefie- 
res al püblico adulto?

- Me encantan las tragedias 
o las tragicomedias, pero tam
biön me gusta el püblico joven. 
En televisiön siempre he traba- 
jado para un püblico infantil, 
pero en teatro no, incluso he 
cantado. En teatro el mejor 
grupo es "Dagoll Dagom", me 
parecen maravillosos y he se-- 
guido toda su trayectoria. Tam
biön me gustan "El Tricicle", 
porque yo tambiön he hecho al- 
go de mimo humoristico, pero 
mis mitos son Robert de Niro y 
Dustin Hoffman.

Aunque no se viste de una 
manera estrafalaria y prefiere 
los vaqueros, "Tete" o "Arqui" - 
como le llaman sus conocidos- 
aparece con un disfraz distinto 
encada programa.

PROGRAMACION

MARTES 30 

TVE-1

08.00 Buenos di'as
10.00 El dia por delante
1430 Informativos territoria
les
1435 Conexiön con la progra- 
maciönnacional
15.00 Telediario-1 
1530 Ami manera
17.45 Avance telediario 
1730 Los mundos de Yupi 
1820 Pato aventuras 
1830Apaga y vämonos 
1920Entrelineas
19.50 Como en los viejos tiem- 
pos
2030Telediario-2
21.00 El tiempo
21.15 El martes que viene 
2220 Sesiön de noche

Ciclo: ALFRED
HITCHCOCK 
La soga, 1.948

00.10 Telediario-3 y Telede- 
porte
00.55 Testimonio
01.00 Filmoteca del martes

Shoah, 1.985
03.00 Fin de emisiön

TVE-2

07.45 Carta deajuste 
07.59Apertura
08.00 Con tu cuerpo
08.15 Dibujos animados 
0835 Cursos de idiomas 
09.05 El Salero
10.00 Hoya las diez
11.00 Nanny
12.00 Las doce en punta
13.00 Eurodiario 
1330 La cometa blanca 
14.003x4
15.00 Misterios sin resolver 
15.55 Tira de musica
16.45 Cristal 
1730 Klip 
1830 Hannay
19.15 El mirador
1930 Cerca de las estrellas
22.00 Noticias-2
2230 La casa por la ventana 
2330 Retomo a Bridesehad 
0025 Tema y variaciones
01.15 La noche
02.15 Fin de emisiön

M IERCOLES31

TVE-1

08.00 Buenos dias
10.00 El dfa por delante 
1335Avance telediario 
1430 Informativos 
territoriales
1435 Conexiön con la 
programaciön nacional
15.00 Telediario-1 
1535 Ami manera
17.45 Avance Telediario 
1730 Los mundos de Yupi 
1820 Los siete pequenos 
austraiianos.
1830 Pumuky 
1920 Hablando claro 
1930Throb
2020 Informativos territoria

les
2030Telediario-2
21.00 El tiempo
21.15 El tiempo es oro 
2220 Philipe Marlowe 
23.10 Los frutos del dorado. 
00.10 Telediario-3 y Tele- 
deporte
01.00 Ultima sesiön

Arco de triunfo 1.948
03.00 Fin de emisiön

TVE-2

08.00 Con tu cuerpo
08.15 Dibujos animados 
0835 Cursos de idiomas
09.05 La casa por la venta
10.00 Hoya las diez
11.00 La saga de los Rius
12.00 Las doce en punta
13.00 Eurodiario 
1330 Barrio Sesamo 
14.003x4
15.00 Otros pueblos
16.00 Tira de musica
16.45 Cristal 
1730Secuencias
18.15 Esa clase de gente
19.15 El mirador
1930 Cerca de las estrellas
22.00 Noticias-2 
2230Corazön 
2330 Estrenos TV

Jaquealrey, 1.984
01.05 La noche
02.15 Fin de emisiön

JUEVES1

TVE-1

08.00 Buenos dfas 
0.00 El di'a por delante
14.00 Informativos territoria
les
1435 Conexiön con la 
programaciön nacional
15.00 Telediario-1 
1535Ami manera
17.45 Avance Telediario
17.50 Los mundos de Yupi 
1820 Erase una vez la vida 
1830 Sopa de gansos
1920 Con las manos en la 
masa
19.50 Murphy Brown
2020 Informativos territoria
les
2030Telediario-2
21.00 EI tiempo
21.15 Treintaytantos 
2220 Puntoy aparte 
23.55 Enredo
0025 Telediario-3 y Tele- 
deporte
01.00 Producciön espanola

La rubiadel bar, 1.986

TVE-2

08.00 Con tu cuerpo
08.15 Dibujos animados 
0835 Cursos de idiomas
09.05 Hablando claro 
0930Al filo de lo imposible
10.00 Hoya las diez
11.00 Anos dorados, 
anosamargos
12.00 Las doce en punta
13.00 Eurodiario 
1330 Barrio Sösamo
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14.003x4
15.00 National Geographie 
15.55 Tira de musica
16 J0 Cristal
17 J0 Primera funeiön
19 J0 Cerca de las estrellas
22.00 Noticias-2
22 J0 El primi juego 
22 J0 Jueves eine

La horca puede espe
rar, 1.968.

00 J0 Metropolis 
00.50 La noche 
02.15 Fin de emisiön

VIERNES2

TVE-1

08.00 Buenos dfas
10.00 El dfa por delante
14J0 Informativos territo
riales
14 J5 Conexiön con la progra- 
maciönnacional
15.00 Telediario 
15J5Ami manera
17.45 Avance telediario
17 J0 Fraguel Rock
18 J0 Plastic
19 J0 Ustedes mismos 
19.50 Casa repleta
20 J0 Telediario-2
21.00 El tiempo
21.15 Brigada central 
21J0 Viva el espectäculo 
23 J5 Juzgado de guardia 
00J0 Telediario-3 y Telede- 
porte

TVE-2

08.00 Con tu cuerpo
08.15 Dibujos animados 
08 J5 Cursos de idiomas 
08 J5 El martes que viene
10.00 Hoya las diez
11.00 La senora Garcia se con- 
fiesa
11J5 Plinio
12.00 Las doce en punta
13.00 Eurodiario
13 J0 Barrio Sösamo 
14.003x4
15.00 El mundo del caballo
15 J5 Stop
15 J5 Tira de musica
16.45 Cristal
17 J5 Cineespanol

Lagran comedia, 1.985.
19.15 El mirador
19 J0 Cerca de las estrellas
22.00 Noticias-2
22 J0 A traves del espejo
01.00 Arte yartistas flamencos 
01J5 Fin de emisiön

SAB ADO 3

TVE-1

01.00 Cläsicos en Blanco y 
Negro.

Todos er an mis hijos, 
1.948.

02 J0 Jazz entre amigos
03 J0E1 precio justo
04 J0 Documentos TV
05 J0 El nuevo espectador
06 J5 Depelfcula
07 J5 Tribunal populär 
09.10 Se ha escrito un crimen
10.00 Qyön desastre 
13J0Parlamento

14 J0  Säbado revista
15.00 Telediario fin de semana
15 J0 La corona mägica
16.05 Primera sesiön

Las Vegas, 1.968
18 J5 Rockopop
19 J5 Remington Steele
20 J0 Telediario fin de semana
21.05 Informe semanal
22 J0 Säbado eine

Los cazafantasmas, 
1.984

00.05 Avance telediario 
24.10 Müsica NA.

TVE-2

17.45 Carta de ajuste 
07J9Apertura 
08.00Tu cuerpo
08.15 Dibujos animados 
08 J5 Cursos de idiomas 
09J5 Con las manos en la 
masa
10.00 Klip
11.00 Via olimpica
12 J0 Concierto de la Orques- 
ta Sinfönica de RTVE.
14 J0 Ultimas preguntas
15.00 Estadio-2

- Tenis 
-Rugby
-Patinajeartistico
- Baloncesto

22.00 Fuera de serie
23.05 El autoestopista
23 J0 Estadio-2

DOM INGO 4

TVE-1

00 J0 Filmoteca TV
Nosotras las mujeres, 
1.953

02 J0 Viva el espectäculo
04.45 Los frutos del dorrado
04.45 Arte yartistas flamencos
05.15 Ustedes mismos
05 J5 Japön, espiritu y forma 
06.40 Rockopop
08.00 El fugitivo
08 J0 Müsica NA.
09 J0 Sopa de gansos
10.00 El dia del senor. Santa 
misa.

11.00 Avance telediario
11.05 Concierto
12.05 Pueblo de Dios 
12 J5 Campoy mar
13.05 El salero
14.00 Nuestra Europa
14 J0 Domingo revista
15.00 Telediario fin de semana
15 J0 El Tiempo
15 J5 Los trotamusicos
16.05 La Comedia

Corazön verde, 1.970.
17 J5 Juego deninos.
18 J5 Dibujos animados 
18.45 Grandes cuentos y leyen- 
das
19 J0 Alf
20.00 Al filo de lo imposible
20 J0 Telediario fin de semana
21.05 En portada 
21.55 Domingo eine

Mambrü se fue al gue- 
rra, 1.986.

23.40 Avance telediario 
23 J0 Opera
01.15 Fin de emisiön

TVE-2

08.00 Con tu cuerpo
08.15 Dibujos animados 
08 J0 Cursos de idiomas
10.00 Los picapiedra.
10 J0 Cine para todos

El teniente Robinson, 
1.937

12.00 Domingo Deporte
- Tenis
-Nataciön
-Balonmano

18 J0 La hora de Bill Cosby
17.00 El precio justo 
20J0KungFu
21J0 Estudio estadio
24.00 Tiempo de creer 
00.15 Cine a medianoche

Operaciön Crossboow, 
1.965

02.10 Fin de emisiön

L Ü N E S5

TVE-1

08.00 Buenos dias
10.00 EI dia por delante

14.00 Informativos territoria
les
14J5 Conexiön con la progra- 
maeiön nacional
15.00 Telediario-l 
15 J5 A mi manera
17 J0 Avance telediario
17 J5 Los mundos de Yupi
18 J5 Ravioli
18 J5 El osito Ruppert
19.00 Nuestros ärboles
19 J0 El nuevo espectador 
20J0 Informativos territoria
les
20 J0 Telediario-2
21.00 El tiempo
21.15 Tribunal populär 
22.45 Mi hermana Dorothy
23.15 Documentos TV
00.15 Telediaro-3 y Telede- 
porte
01.00 Cine de madrugada

CICLO: Carlos Saura. 
Los zancos, 1.984

TVE-2

08.00 Con tu cuerpo

08.15 Dibujos animados 
08 J5 Cursos de idiomas 
09.05 Plastic
10.00 Hoya las 10
11.00 Goya
12.00 Las doce en punto
13.00 Eurodiario
13 J0 Barrio Sösamo 
14.003x4
15.00 Camino de Xanadu 
15 J0 Tira de musica 
16.45 Cristal 
17J5Depelicula.
18J5 La herencia de los Gul
denburg
19.15 El mirador.
19 J0 Cerca de las estrellas
22.00 Noticias 
2235 Cine Club

CICLO: JACK LEM- 
MON
Escalaenhawai, 1.954.

00.40Jazz entre amigos 
01.40 La noche 
02 J0 Fin de emisiön

Enclavado en el corazön 

de la  Costa Bianca a 20 

Kms. de Alicante

HOTEL M a r in a #
Avda. d e  la Alegria, 30 - 03194 - LA MARINA (Alicante) - Telf. 96/5419450

CONECTE CON 

ONDA VELILLA
en el 98.9 de su dial

LA EMI SORA 

DE LA ZONA ESTE

( i - —

^arfteotaurante

Colon
- c/Canto.ns!

mi. 6756415
T̂oucjon öeSäröo*



ALCALA de II KN ARES

Manana 

miercoles a las 

ocho de la tarde 

actuarä el 

Grupo Carisma 

en el Aula de 

Cultura de la 

Caja de Ahorros

La idea de formar grupo 
surgiö a raiz de una actuaciön 
en la Casa de la Cultura, y como 
ocasiön del Marathon Cultural 
de dicha entidad, debido a la a- 
ceptaciön con la que el püblico 
premiö la interpretaciön de a- 
quellos temas originales. Sus 
componentes, que por enton- 
ces eran: Luis Cruz Femändez 
(guitarra solista), Maria Lour- 
des Buitrago (cantante solista), 
y Art uro Domfnguez (cantau- 
tor y guitarra ritmica), decidie- 
ron organizar el grupo con una 
visiön mäs profesional de la mü- 
sica que realizaban (siempre 
propia), y solicitaron la colabo- 
raciön de otros müsicos de la lo- 
calidad. Juan Luis Marcos (te- 
clados), y Jos6 Luis Mendez 
(guitarra baja), se sumaron al 
grupo, aportando sus conoci- 
mientos para una mayor cali- 
daddelrepertorio.

Debido a su propia con- 
solidaciön como tal afrontaron 
dos actuaciones en el Disco 
Pub "Kingston", consiguiendo 
la aceptaciön del püblico. Pos
teriormente la vocal Maria 
Lourdes Buitrago, abandona el 
grupo por asuntos particulares 
con lo cual adoptan otra öptica 
de trabaj o y probando suerte de 
nuevo en la Casa de la Cultura 
de Alcalä de Henares, con su 
nueva formaciön dieron origen 
a una segunda etapa en la cual 
sebasanpara su trabajo.

3̂

SALAA

OBRACULTURAL

EXPO SICIONES SALAB

DEL 27 DE ENERO AL 1 DE FEBRERO

OLEOS-NAIF
DEL 27 DE ENERO AL 1 DE FEBRERO

ARTESANIA Y 
MANU ALI© ADES

DIA

MARTES, 30

MIERCOLES, 31

JUEVES, 1

VIERNES, 2

SABADO, 3

DOMINGO, 4

LUNES, 5

ESPECTACULO

COROS Y DANZAS ' LA NACENCIA”

GRUPO CARISMA

FLAMENCO

PEPE ORTIZ

RECITAL

DUO SALZBURGO

GRUPO LA FARANDULA

BALLET ESCUELA DE ALCALA DE HENARES

CORAL FRANZ LISZT

HORA

8 TARDE

8 TARDE

8 TARDE

8 TARDE

7’30 TARDE

7’30 TARDE

8 TARDE

ENTRADA LIBRE c/Libreros, 10yl2

ELIJA UN BUEN SEGURO ASEGÜRESE

Freire
C /  GOYA, 5

ALCALA DE HENARES


